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o TEMPO - Frente Fria: Negativo. Pressão
Atmosférica Média: 1003.1 milibares. Tem
peratura média do dia: 30.1 graus centígra
dos. Umidade relativa média: 80.3 por cento,
Estado médio do Céu: Cumulus Stratus
Cirrus, Cumulunimbus, de meio a e'ncoberto:
Estado médio do tempo: :Com possíveis tro
voadas esparsas no Litoral e Planalto' chuvas
rápidas e passageiras. Tempo médio: Estável.
Previsão: A. Seixas Netto.

LOTERIA ESPORTIVA - O Prêmio do
Teste 169, da Loteria Esportiva, no valor de
Cr$ 13.349 mil, será rateado por 27 acerta
dores recebendo, cada um, a quantia de Cr $
496.914,00. O maior número de acertadores
pertence ao estado de São Paulo, com 16;
cinco são de Minas Gerais; dois da Guanaba
ra; Estado do Rio, Maranhão, Rio Grande do
Sul e Santa Catarina, tiveram, cada, um

acertador.Florianópolis - Terça-feira, 29 de janeiro de 1974 - Ano 58 - No. 17.463 - Edição de hoje 12 páginas - Cr$ 1,00

Matrícula'�na UfsC

é ritual confuso
A matrícula para os vários cursos da Universidade Federal
de Santa Catarina con tinua sendo. uma operação complicada
e on tem as queixas não partiam apenas dos calouros, que
fizeram a pré-orientação. Os veteranos também acham o

formulário "confuso". (Pg. 12)

Avai joga mal e

perde de 3 a O

para o Newell's

Jogando sua pior partida na Taça
Atlântico, o Avaí foi derrotado na

noite de ontem pelo Newell's Old Boys
por 3 a O; em Rosário e deu adeus as

suas pretenções de chegar ao título. A

equipe catarinense jogou melhor na

primeira etapa e deu duas bolas na

trave. No segundo tempo; o Avaí entrou
em campo irreconhec ível e o time argentino
dominou o jogo e chegou fácil aos 3 a O;
Zanábria de penalti marcou o primeiro aos

4 minutos, Capurro fez o sequndo aos 17 f'
novamente Zanábria, de cabeça aos 38 deu
cifras definitivas ao marcador. Orivaldo

não esteve bem e Lice, que entrou no lugar
de Toninha perdeu dois gols certos. A

delegação do Avaí deixou Rosário, de trem às
24 horas para Buenos Aires, de onde viajará

de avião para Porto Alegre às 10 horas. (Pág. 8).
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A exemplo do que aconteceu nas festas
.de fim de ano, os consumidores do sul do
Estado poderão ficar sem cerveja para o

próximo Carnaval. As empresas distribui
doras do produto adiantam que a crise
não terá solução imediata em razão da
carência de matéria prima que atinge as

fábricas. (Página 7)

Zenon só bem no primeiro tempo

(

Japonês terá
festa dia 8

Cerveja pode
faltar no Sul

,Curitibanos festejará nos próximos dias 9
e IOde fevereiro, durante a Festa da Nec
tarina, os dez anos de imigração japonesa
na região. O Núcleo Governador Celso

. � Ramos foi constituído em abril de 1964,
com a chegada das oito primeiras famí
lias, através de um acordo entre o Estado
e o Japão (P. 7)

.

Produtores debatell1

preco do pelr61eo
Numa tentativa de uniformizar o
mercado, os pa íses produtores
realizam conversações secretas

o preço do petróleo é o principal assunto da Comissão Econômica da OPEP,
que está reunida em segredo desde ontem em Viena, na Áustria. Augenda da
reunião é mantida em segredo, mas se sabe que ruas conclusões informarão a

.
.

próxima conferência da OPEP, prevista para junho, em Quito. A intenção
dos países' produtores é a de "terminar, o mais breve possível, os estudos
necessários ao estabelecimento

I
de preços para o óleo bruto': (P.2)

Jovens peronistas
dizem que direita

prepara golpe pelos nordestinos

B,Ioqueio provoca
. escassez de

generos: Bolívia

Médici diz o que

Governo fez

O Presidente Médici classificou como

"inaceitáveis" es proporções de
desn ível regional e as condições de
vida reinantes no Nordeste, quer no

campo, quer nas cidades. AO inaugurar o
edifício-sede da Sudene, em Recife,
o Chefe da Nação fez on tem um

. retrospecto dos principais programas
desenvolvidos por seu Governo no

Nordeste, admitindo que ainda persistem
problemas extremamente

sérios naquela região (Págína 5)

i> Camponeses bolivienos, revoltados com.
a política econômica do General

Benzer. prosseguem no bloqueio de
duas importantes rodovias do país,
impedindo assim a circulação da

produção agr icole; A escassez de

alimentos comecou ontem a rondar as

principeis cidades bolivianas. Até
agpra não tiveram êxito as

tentativas do governo de persuadir
os camponeses a encerrar o

movimento e negociar. (Página 2)..

A situação pai ítíca argentina
continua atravessando período de
instabilidade, com a denúncia da
Juventude Peronista de que

vários setores de direita estêo se

infiltrando no governo para
preparar o afastamento do General
Peron. Em um comunicado, a JP
ordenou aos seus militantes que

permanecessem em "estado de alerta"
para "responder a todas es

provoceções e atentados" (Página 2)

Dois problemas
que prosperam

Nem sempre os indícios de que uma Cidade próspera
estão nos índices demográficos ou do desenvolvimento
da construção civil. O crescimento é também agente da
marginalização dos que não estão preparados para sobre
viver na Cidade. E junto com Florianópolis, cresce

também o número de seus mendigos, que as autoridades
estudam como amparar. Além disso, a Prefeitura percebe
que a Cidade está suja, e promove o pacto da limpeza
(Pg. 12).

se é um Estado com

poucos eng.enheiros
A maioria dos municípios de Santa Catarina não

dispõe de engenheiros e arquitetos e em

consequência diversas construções são ilegais,
segundo constatou o CREA. Muitas prefeituras,
por falta de recursos, fazem editiceções sem os

mínimos requisitos de segurança. Para evitar
isso, o àrqõo de representação dos engenheiros
iniciou uma campanha de_âmbito estadual (P. 3).
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Internacional

Batedeiras Arno,
-Wallita e GE

Televisores Telefunken,
Empire, GE e Semp

Liquidificadores
Arno e Wallita

Condicionadores de ar Frigidaire

A alegria do verão está no ar. É um tempo de descon-.
tração, de encontro, com a praia. É tempo de abrir a casa
da praia, sacudir o pó acumulado no inverno e ver se
tudo está em ordem para mais um verão.

Você vai descansar; vai desligar do dia a dia. Ponha
um pouco de conforto no seu, descanso. Vale a pena.

'

Lembre-se que o calor à noite às vezes não deixa você
dormir, e que um condicionador de ar viria a calhar. Que
mesmo um ventilador seria ótimo.

Pense nas vezes que você perdeu aquele jogo impor
tante, ou aquela corrida do Emerson, por não tei: um '

televisor portátil, que afinal de contas' já está fazendo
falta na casa da cidade.

Não esqueça da sua mulher. Ela também merece
conforto no seu repouso. Um refrigerador 'novo, um
liquidificador, uma batedeira, vão representar uma série
de facilidades para ela.

Dê uma chegada no Hoepcke e descubra como é fácil
ter descanso com conforto.

'

Nós queremos que você e sua família voltem das
férias descansados, bem-dispostos, alegres e prontos para
outra.

Ventiladores Britania,
Arno e Eletromar

Vendas pelo
CREDI·IPESC

A reunião da comissão da Opep começou
ontem em Viena, para discussão do

preço do petróleo. MêS nenhuma decisão
será revelada ao público.

Comissão eçonômica da Opep vê
novos preços para o petróleo

benefícios
-

das companhias não forem
limitados.

Enquanto um grupo de observa
,dores sugere, que a comissão econô
mica se ocupe principalmente em de
terminar se a inflação foi controlada e

se os benefícios das companhias petro
líferas estão dentro dos limites men-

'cionados, outros acham que a delimi
tação do sistema de preços deve ser a

principal questão a tratar.
'

Os observadores que seguiram
outras reuniões semelhantes, anterior
mente, ficaram surpresos pelo quase
absoluto segredo em que a atual reu
nião está se, desenrolando. E opinaram
que isso acontece talvez por uma con- '

fusão entre seus pàrticipantes sobre a

forma de como os preços deverão ser

calculados realmente. Acreditam, tam
bém" que os produtores não aumen
tarão novamente o preço do petróleo.

o preço do petróleo é o principal
assunto da comissão econômica da Or
ganização dos Países Exportadores de
Petróleo - Opep -, que iniciou reu

nião ontem em Viena, na Áustria, limi
tando-se a anunciar oficialmente que
nenhuma de suas decisões será revelada
ao público.

os estudos necessários para estabelecer
um sistema de preços para o petróleo
bruto a longo prazo ...

"

A comissão deverá preparar
também "recomendações sobre os pre
ços de referência do petróleo, que se

rão aplicados a partir de 1 de abril de
1974".

PRAZO'Os documentos que a comissão pre
parar durante a reunião de alguns dias
serão submetidos à conferência, que
está prevista para junho, em Quito, no
Equador. Porém poderá ser convocada
uma conferência extraordinária para
uma data anterior, segundo revelou um

funcionário,
'

O encontro da comissão econômica
foi convocado por uma destas confe
rências extraordinárias que teve lugar
em Genebra, no princípio <to mês, "a
fim de terminar, o mais breve possível,

Situação
se agrava

na Bolívia
O perigo da escassez de

alimentos começou a ron

dar ontem as principais ci
dades bolivianas, em con

sequência do prossegui-I
mento da manifestação de
milhares de camponeses
que, revoltados contra a

polrtíca econômica do go
verno, bloqueiam há qua
tro dias duas importantes
rodovias.

'

O bloqueio se prolonga
a uma distância de aproxi
madamente 130 quilôme
tros das rodovias que vão
desde Cochabamba, no

centro do país, até as zo

nas orientais de Santa Cruz
e AI Chapare. Árvores e to
do tipo de obstáculos fo
ram colocados para impe
dir o trânsito.

- Talvez dentro de dois
dias não tenhamos mais
meios de abastecer La Paz
de açúcar - afirmou um

porta-voz da Corporação
Boliviana de Fomento -

CBF -, proprietária de um
dos engenhos mais impor
tantes 'do país. O mesmo

poderia acontecer com le
gumes e cereais que che
gam a Cochabamba ou que
são produzidos nessa zona

para serem levados aos dis
tritos mineiros, a coluna
vertebral da economia bo
liviana.

Até agora, não tiveram
êxito as tentativas do go
verno para , persuadir os

camponeses a encerrar o

movimento e negociar.
Eles insistem em que o

próprio presidente Banzer
vá à zona.de bloqueio para
discutir "uma revogação
imediata" da: últimas me

didas econômicas. Banzer.,
todavia, declarou que não
fará isso. Os camponeses
reiteraram que manterão o

bloqueio "até as últimas
consequências, mesmo

com o risco de morrerem

,
baleados".

As festas

de Cuba a

Brezhnev
O secretário do Partido

Comu�ista soviético, Leo
nid Brezhnev, está em Ha
vana desde ontem para'
.ma visita oficial que, se-'

gundo se espera, deverá

prolongar-se por aproxima
damente uma semana.

A cerimônia da chegada
foi transmitida por satélite
da capital cubana e exibida
pela cadeia de televisão so

viética. O Partido Comu
nista cubano preparou pa
ra hoje uma gra-nde con

céntração pública, a fim de

homenagear o visitante. As
ruas estão ornamentadas
com bandeiras vermelhas e

com os símbolos dos dois

países. E possível que o di

rigente soviético presida
uma reunião dos lideres
comunistas da América La
tina, segundo o jornal ita
liano Corriere Oella Sera.

A Opep deu prazo até primeiro de
abril aos países industrializados para
que demonstrem poder controlar a in

flação e reduzir os lucros das compa
nhias petrolíferas. Em troca disso, 'a
organização prometeu não aumentar
os preços durante esse tempo: Contu
do, o ministro de � Finanças do Irã,
Jamshid Amouzegar, deu a entender
claramente, que os preços do petróleo
recomeçarão sua espetacular elevação
se a inflação não for controlada 'e os

Os jovens de Peron
denunciam o golpe

A Juventude Peronísta, de esquerda, denunciou ontem
em Buenos Aires que vários set�s estão tentando minar o
peronismo para preparar o "afastamento" do presidente
Juan Peron.

Ao mesmo tempo, ordenou a todos os seus militantes
que permanecessem em estado de alerta para "responder às
provocações e atentados". Dirigentes do grupo convocaram'
a imprensa logo após uma série de atentados ter destruído
pelo menos 10 de sua: sedes em vários locais do país.

Um comunicado entregue aos jornais disse que esses
atentados pretendem "matar, intimidar e frear os objetivos
fundamentais do povo peronista, a consolidação e gestação
dos verdadeiros organismos populares. Por isso, metralham
e colocam bombas nos lugares onde o povo trabalhador se

reúne e discute: nossas unidades básicas, locais e escolares".
Os dirigentes da, JP prometeram dar sua vida para defen

der Peron, "tomando' todas as medidas necessárias para
responder às provocaçóes". Disseram também que "a
ziolência não nos assusta, pois estamos acostumados a

suportá-la desde a ditadura militar" e que a "violência do
povo aniquilará" os grupos provocadores.

Afirmam que "um audaz e ambicioso projeto de uma

patota (grupo . de valentões) está perpetrando o que
comumente se chama "as-alto ao poder". Isto se entende
como uma forma impune e implacável de minar as estru
turas do movimento e do governo, para preparar o afasta
mento do general Peron e assumir, como herdeiros de um

.movimento nacional e popular que os desconhece e

repudia".
Denunciam, ainda, a "negligência e ineficácia" dos

funcionários do Ministério do Interior, que não sabem
"castigar os autores dos atentados, embora já os tendo
perfeitamente identificados ".

Vietnã: trégua faz
um ano, sob combates

Violentos combates foram travados ontem no Vietnã, no

primeiro aniversário da trégua que, supostamente, deveria pSr fim à
guerra do sudeste asiático. O comando sul-vietnamita informou que
62 soldados morreram em três batalhas entre os quilômetros 72 e

184, a sudoeste da capital, no delta do Mekong, e que as baixas do
governo foram de 15 mortos e 10 feridos.

Nem o governo sul-vietnamita e nem o víetcong realizaram
cerimônias do aniversário do acordo de paz, que conseguiu a

libertação dos prisioneiros' de guerra norte-americanos capturados
pelos comunistas e facilitou o caminho Para a retirada das forças
norte-americanas da região. O comando militar de Saigon, depois de
revisar as cifras de baixas durante o ano de vigência da trégua, disse
que 45.202 soldados comunistas morreram desde 28 de janeiro do
ano passado, enquanto que as baixas militares do governo foram de
12.803 soldados mortos, 56.085 feridos e 4.223 desaparecidos.
Morreram também 2.163 civis nas áreas controladas pelo governo e

5.983 foram feridos. As baixas militares são aproximadamente a

metade das que, segundo se informou, ocorreram durante 'o ano

anterior à trégua. Os comunistas não revelam suas baixas, e não há
meios de comprovar a exatidão dos números anunciados pelo
governo do norte.

CAMBOJA
No Camboja, os comunistas bombardearam a região sul de

Phnom Penh antes do amanhecer, com um saldo de 6 mortos e 19
feridos. Isto elevou'o total das baixas causadas pelos ataques quase
diários da artilharia do Exército do Khmer Vermelho contra a

cidade, a 152 mortos e 375 feridos. Os ataques provêm agora de
baterias de 105 milímetros assentadas ao sul da capital. Muitos
habitantes cb zona fugiram de suas casas. Forças comunistas
lançaram também vários ataques contra posições do governo
cambojano na linha de defesa sul, mas foram repelidos. A defesa
caminha de leste a oeste, ao longo do rio Prek Thnot, mas uma

considerável força comunista se deslocou recentemente através do
rio e penetrou no rio Norte; perto de Prey Saro

Anistia no Chipre em

homenagem a Grivas
Em Limassol, no Chipre, milhares de greco-cipriotas desfilaram

'

no dia de ontem, em volta dos restos mortais do chefe do
movimento Eoka, general George Grivas, e muitos deles, proferiram
gritos contra o presidente Makários,'manifestando seu apoio à
"Enosis" (união do Chipre com a Grécia). Ao mesmo tempo,
Makários proclamou uma anistia geral para 'todos, os membros da

organização Eolka que se encontravam presos, numa homenagem
póstuma a seu ex-aliado e, posteriormente, inimigo ferrenho.
Observadores interpretaram' a anistia como uma tentativa de
Makários para impedir uma eventual guerra fraticida entre' seus

seguidores e os do general falecido.
O corpo de Grivas, de 71 anos, jazia sobre uma simples cama de

ferro, na casa 'que utilizou como quartel-general secreto, de 1955 a

1959, quando foi o legendário líder militar da guerrilha movida pela
Eoka contra a ocupação britânica e em favor da' Enosis. O arcebispo
Makarios -líder na luta pela independência, emitiu uma breve
declaração, na qual elogia o velho general, embora tenha escapado
de três atentados planejados por adeptos de Grivas, nos últimos dois
anos. "A morte do general George Crivas comoveu profundamente o

povo cipriota. Não pretendo diminuir, por mínimo que seja, sua

enorme contribuição para a luta em favor da libertação do povo
greco-cipriota, que lhe proporcionou um lugar de destaque na

história. O povo greco-cipriota honrará, sempre, a memória de
Crivas" - 'disse Makários, numa declaração especial.

Papapi'ega
renovação
na Espanha
O Papa Paulo VI reve

lou ontem que a Igreja Ca
tólica da Espanha não deve
limitar-se a viver de seu

passado, mas sim partir em
busca do rejuvenescimen
to. O sumo pontífice
f alou aos membros do
episcopado 'espanhol; rec-e
bidos em audiência no Va
ticano, no momento em

que a Igreja católica roma

na procura fórmulas para
se desenvolver sob o regi
me do general Francisco
Franco.

Os quatro cardeais -

entre eles o liberal Vicente
Henrique Taracon, arcebis
po de Madri - e 40 arce

bispos e bispos espanhóis,
vieram a Roma para parti- "

cipar das cerimônias de ca

nonização da religiosa es-
,

panhola Teresa de Jesus'
J ornet Ibores, realizadas
domingo último. Ao reco

mendar ao episcopado es

panhol a união entre seus

membros e os fiéis, o Papa
advertiu: "A Igreja, na, Es
panha, que conta coma re

serva incalculável de' seus
fiéis, nobres sinceros, sacri
ficados, devotos, não pode
limitar-se a viver de seu

passado, entremeando as

iniciativas, virtudes e méri
tos, tem hoje uma premen-
te missão e não deve des
merecê-la". E prosseguiu
Paulo VI, afirmando que
"essa missão eterna precisa
ser rejuvenescida e atuali
zada a cada dia, para que a

vitalidade e a mensagem da

igreja, incorporadas consci
entemente e valorosamen-
te ao estilo de vida de cada
um de seus fílhos e pasto
res, contribuam para que o

homem e a sociedade se

jam cada vez mais dignos,
mais jústos, mais eleva
dos". A Espanha e o Vati
cano estão empenhados
em longas e difíceis nego
ciações para renovar uma

concordata que ambas as

partes consideram supera--""
da.

A próxima
missão de

Kissinger
O secretário de Estado

norte-americano Henry
Kissinger está às voltas
com uni novo, problema.
Informa-se, em Washing
ton, que o Departamento
do Tesouro dos Estados
Unidos transferiu para ele
a questão da venda de veí
culos fabricados por filiais
de empresas norte-ameri
canas na Argentina ao go
verno Cubano.

A operação envolve o

fornecimento de 13 mil
veículos durante o primei
ro ano de um acordo co

mercial de longo alcance.
As empresas Ford, General ,:
Motors e Chrysler encon

tram grandes problemas,
porque, segundo regula
mentos norte-americanos,1o.:'
nenhuma companhia dos""
Estados Unidos pode ven-

'

der a Cuba, sem a aprova-
ção oficial de Washington.
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Fel ta de engenheirosprovoca ilegaZ·-------------
Cerca de dois terços dos 197 municípios catarinenses

não possuem um técnico (engenheiro, arquiteto) para
garantir as obras efetuadas. A afirmação é do Conselho
Regional de Engenharia, Arquitetura e Agronomía, após uma
série de fiscalizações empreendidas através das suas

inspetorias do interior do Estado.
Em decorrência desse fato, inúmeros projetos de

iniciativa das Prefeituras são assinados pelos prefeitos e não
, são consultados quaisquer técnicos no assunto para que o

projeto seja levado a efeito. Isto é, o prefeito quando assina
uma planta ela é logo executada sem consulta prévia ou

acompanhamento de u� engenheiro. O CREA condena essa

ação e instituiu multas para os infratores, que variam de um

salário mínimo, o maior vigente no país, a quatro, em casos

de reincidência.
Por outro lado, um prefeito ao assinar a planta de uma

obra municipal não tem consciência dos riscos que ele
corre. Além de inutilizar a ação de um' profissional
competente no mercado de trabalho, esse prefeito poe em

perigo a população do seu município, com a condenação e a

iminência de desmoronamento da obra.
Ainda recentemente o CREA flagrou duas ações ilegais

de prefeitos do interior do Estado Em consequência,
aplicou-lhes as devidas multas. E para tentar dar uma

solução ao fato, o órgão de representaçao dos engenheiros e

arquitetos está enviando um ofício às Prefeituras do
interior, orientando-as como devem proceder diante das
realizações das obras municipais. Sugere o ofício-circular
que as Prefeituras dos municípios pequenos, e que por isso
mesmo não podem manter um profissional qualificado em

seus quadros, se juntem em pequenos grupos e com isso
mantenham um técnico no seu quadro' de pessoal efetivo.
Assim, quando um dos munictpioe associadoc precisar'
construir uma obra, ele terá um técnico credenciado que
poderá fazer o projeto e orientar a execução dessa obra.
Esta sugestão é decorrente da Lei 5.194, de 24 de dezembro
de 1966, que diz no artigo 12: "na Uniao, nos Estados e nos

Municípios, nas entidades autárquicas, paraestatais e de
'. engenheiros no interior do território catarinense.. onde só
esporadicamente uma obra recebe a sua orientação. Esses

· profissionais são escassos no Eetado e muitos não se
"

dispõem a acumular funções em cidades diferentes. Esse
fato, porém, é ocasionado pelo receio que possui o técnico
de receber salários relativos à sua responsabilidade e por isso,

se esquivam de ir ao interior. Mas, segundo o Con.elho
� Regional de Engenharia, Arquitetura e Agronomia, os

: honorários do profissional, geralmente, j á estão inseridos no
; total do financiamento concedido à obra e portanto não
: cabe receio algum no retorno de sua ação profissional.
; O 'pERIGO DE UMA REGIÃO

No interior do Estado existem municípios que se

� sofrerem um "balanço técnico" acurado dificilmente
.. passarão no teste. B toda uma região que está sofrendo a

: ação de poucas pessoas. Isso porque todo o seu sistema
.: infra-estrutural, quando não existe, está construído de uma
: maneira repreensiva, tecnicamente.

A construção de escolas, pontes, ruas ou prédios
: economia mista, os cargos e funções que exijam
: conhecimentos de engenharia, arquitetura ou agronomia,

.. _� orne n te po der ão ser exercidos por profissionais
� habilitados".

: CONSEQUÊNCIAS
A ação constante de prefeitos interioranos na assinatura

: de plantas de obras municipais apresenta uma série de
[consequências, consideradas, pelas autoridades do assunto,
, danosas à sua cidade.

i B comum ver-se nas pequenas cidades do interior inúmeros
: é difrcíos mal situados e apresentando sérios defeitos
'técnicos. Além disso, existem alguns núcleos populacionais
: desorganizados, sem qualquer planejamento básico, como
'esgoto rede de abastecimento de água ou mesmo um

sistema viário aceitável, afirmam os técnicos.,

Por outro lado, o fato é agravado pela ausência de
· públicos, somadas a outras obras particulares, é totalmente
: confusa, e assimétrica, notadamente as vias públicas. Muitas

· vias sao traçadas de uma maneira tal que lembra um funil.
Certas regiões crescem desordenadas como consequência

.

; da ausência de planejamento técnico.
: DISPONIBILIDADES

Existem em Santa Catarina cerca de 1.503 profissionais
registrados no CREA, engenheiros, arquitetos e agrônomos.
Desse total somente 50 por cento exercem a profissão de
uma maneira liberal, notadamente na construção civil. Esse
fato contribui enormemente para o vazio de técnicos
verificado no interior do Estado; Além disso, geralmente
quase todos os engenheiros, principalmente, e arquitetos
recém-formados são absorvidos nas grandes cidades, ou nos

grandes municípios.
Contudo, o CREA acredita que com o sistema proposto

aos prefeitos do interior será encontrada a solução para os

problemas advindos da ausência de técnicos nos pequenos
�.lUnicípios.

I

1;)1. Ambulatório na Ufsc
facilita os exames

os novos 865,alunos aprovados
no vestibular e que iniciam
seus estudos em março, pos
sam realizar no local o exame

médico e optar pela modali
dade desportiva, no cumpri
mento da disciplina de Prática
Desportiva.

A fim de descentralizar a

expedição de atestados de saú
de aos estudantes universitá
rios, será instalado um ambula
tório no "campus" da Trinda
de. Convênio nesse sentido vai
ser assinado à 14h30min de

hoje entre a Reitoria da Uni
versidade Federal de Santa Ca
tarina e o Departamento Autô
nomo de Saúde.

Segundo a mesma fonte, os
calouros serão atendidos du
rante todo o mês de fevereiro,
enquanto que os veteranos, em
número bem maior, serão exa

minados a partir de março,
com períodos diversos para os

cursos profissionalizantes.

Fonte da Ufsc informou

que o laboratório deverá en

trar em funcionamento jm€}

diatamente, possibilitando que

Camboriú recebe logo
, .

seu centro turlstlco
Serão apresentados hoje

aos dirigentes do Besc o an te

projeto do Centro de Promo

ções e Exposições do -Balneá
rio Camboriú e os projetos ar

quitetônicos das primeiras uni
dades do empreendimento: o

: �pavilhão de exposições e o

; centro de informações turísti
cas, além dos postos de servi
ço. Após a apresen tação 'esta
rão sendo identificadas as

equipes autoras dos trabalhos,
dentro do concurso instituído
pelo convênio Besctur-Instítu
to. dos Arquitetos do Brasil,
secção de Santa Catarina.

O Centro de Promoções e

Exposições do Balneário Carn

boriú terá sua construção ini
ciada nos próximos meses, à
margem da BR-IOl, em área
de terras de 80 mil metros

quadrados.

Vereadores querem criar instituto de previdência social
.

A criação do instituto
de p r evidência social e

assistência dos vereadores
de Santa Catarina e regi
mento interno unificado
para as câmaras de verea

dores do Estado, foram os

temas de maior relevância
abordados no I Seminário
Micro-Regional, de Câma
ras Municipais de Santa
Catarina, realizado em Rio
do Sul sábado e domingo
passados. Compareceram
ao Seminário aproximada
mente 60 participantes re

presentando todas as mi

cro-regiões do Estado, sen
do que a maior delegação
foi a da Câmara Municipal
de Florianópolis, -corn um

totalde dez vereadores.

O projeto de criação do
instituto de previdência e

assistência dos vereadores
de Santa Catarina foi apre
sentado pelo vereador
Arno Seára - Arena - de
Florianópolis, o qual pediu
aos participantes sugestões
para a formulação de um

documento-base, que será
levado à consideração do
II Congresso Catarinense
de Câmaras Municipais, a

realizar-se em Criciúma no

corrente 'ano.

MODELAR MOVEIS,' E TAPETES

'Segundo o vereador Ar- associados do IPAVESC
no Seára, a criação do serão os vereadores, distin-

. "IPAVESC" tem por obje- guindo-se para fins de con-
tivo proporcionar maior tribuição os remunerados e

assistência aos vereadores os não remunerados. Os
para fazer face às despesas primeiros recolherão a

extraordinárias com trata- contribuição que for esti-
mento médico-hospitalar pulada, cabendo às Câma-
próprio e, de seus depen- ,ras Municipais concorrer

dentes, bem como assegu- com igual parcela de paga-
rar-lhes pensão em caso de men to, representando li
invalidez ou cassação de condição de empregador.
funções e em caso � fale- Para os não remunerados,
cimento, pecúlio aos de- as Câmaras Municipais pro-
pendentes. _,

videnciarão em seus orça-
_ A idéia de criação do

I mentos dotação suficiente
IPAVESC - prosseguiu o

vereador - foi por nós lan-
çada durante o I Congresso
de Câmaras Municipais rea-

.

lízado em Blumenau, no'
qual recebeu aprovação
plena como providência
tendente a minorar a abso-
luta falta de amparo em

que se encontram os legis-
ladores municipais. Sua ne-

cessidade decorre do fato
de serem os vereadores ci-
dadãos que dedicam o me

lhor de sua capacidade de
trabalho à solução dos pro
blemas de seus munícipes,
deixando muitas vezes de
cuidar de seus próprios in-.
teresses como deveriam.

Segundo o projeto, os

para atender às contribui
ções a eles corresponden
tes.

Será estudada - ex
plicou o Sr. Arno Seára -

a possibilidade de admis
são como associados facul
tativos os Prefeitos Muni
cipais, servidores públicos
não filiados a outros regi
mes previdenciários, bem
corno aqueles que já te
nham exercido o mandato
de vereador, mediante con-:

dições a serem posterior-

mente determinadas.
Esclare

ceu o Sr. Aldo Belarmino,
que o' atual regimento in
terno não define aS atribui
ções de figuras representa
tivas das Câmaras, como é
o caso do líder de banca
da, ,que pelo regimento
não tem função específica.

Na ocasião, após a pa
lestra do' Deputado Abel
A v ila dos. Santos sobre
"Remuneração dos Verea
dores", o vereador Pedro

Medeiros - MDB - da Ca
pital, apresentou um re

querimento solicitando ao

presidente da Associação
Ca tarinense de Câmaras
Municipais que enviasse
por via telegráfica ao Sena
dor Petrônío Portela o se

guinte pedido:. "Solicito
estudos e apressamento e

afinal votação pelo Con
gresso Nacional projeto de
Lei para a remuneração de
vereadores dos municípios
do interior com menos de
duzentos mil habitantes".

Que se acham instaladas no prédio da Trajanp
no. 7, visto que serão demolidos para constru-

ção de 2 grandes edifícios, os anteriormente

ocupados.

AVISAM

CONCORRA AO SORTEIO DE UM TELEVI�OR
ADMIRAL DE 13 POLEGADAS, ENVIANDO UM
"�LOGAN" NO MÁXIMO DE 15 PALAVRAS, QUE'
EXPRESSE. A AÇÃO PIONEIRISTICA, PROGRES
SISTA E SOCIAL NOS 50 ANOS DE EXISTÊNCIA
DA MODELAR.

Não há quem não tenha
um pequeno ou grande problema
incomodando a' consciência.

A sempre' adiada. visita ao
dentista, os quilômetros que
passaram depois da hora
de trocar o óleo do carro,
o presente que não, foi comprado,
a pintura da casa que era para
o ano passado.

Depois que a gente afinal
Iaz mesmo o que há tempo
vinha ,:transferindo, que alívio,
que satisfação interior
que Isso dá.

.

A perspectiva
de um ·domingo tranqüilo
torna o sábado mais alegre.'1- j;" .;' '.

,,,;. ,

.I'

Nós existimos'
.

.

para lhe garantir os dois.

/

Até surgirem novos

problemas.
A vida é assim mesmo.
Mas a gente pode torná-la bem

mais gostosa de se viver.
, Simplesmente garantindo a

certeza de um amanhã tranqüilo,
aconteça o que acontecer.

O seguro existe.para isso.
.

E nós existimos por causa
dele.

Em ,toda parte, no Brasil

BAMERlNDUS COMPANHIA DE SEGUROS

inteirinho, há 35 anos
estamos despreocupando gente
quanto a qualquer tipo de
problema ·que possa ser. coberto
por algum ramo de seguro.

Como integrantes de um elos
maiores grupos fina-nceiros do
País, colocamos a nossa força,
experiência e agilidade
a serviço de uma grande
conquista: acabar com o seu

fl'iOZi.nh.o
no estôm.ago'8

..

�Para que você •
esqueça o depois

.

.

e aproveite bem o agora.
.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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umas voltas pela Repartição devia tons
tar da pauta de cada Chefe, ao menos

uma vez por dia.

Missão educativa
I

De passagem por Florianópolis, e a

caminho de Assunçao, no Paraguai, está
na Capital o educador norte-americano

Henry Curtis Herge, professor e doutor
em Filosofia pela tradicional Universida
de de Yale. ,O professor Herge-segue pa
ra Assunção em missão da OAS a fim de
avaliar os resultados da reforma educa
cional que implantou em 1961 naquele
país, como Consultor do Ministério de

Educação. Atualmente Herge é o titular
das cadeiras de Educação Comparada a

Educação Superior na Universidade de
New Jersey, e um de seus filhos, Joel
Curtis Herge, é assessor direto do presi
dente Richard Nixon, no Ministério do
Interior.
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Ca,.tas

COMERCIAIS
Cada vez mais ridículos

e stão os comerciais nas
. emissoras de rádio de Flo

rianópolis. Além de nunca

traduzir a verdade em seu

conteúdo. o modo com

que os locutores tentam

persuadir' e conquistar os

fregueses para os estabele
cimentos comerciais chega
a ofender os tímpanos de

qualquer ouvinte. B incrí
vel pensar que numa época
em que as companhias pu�
blicitárias procuram tornar

seus anúncios simples,
amenos e simpáticos haja
exatamente o contrário·
com atentados flagrantes
ao bom gosto e à comuní
cação da propaganda..As
vezes, a boa programação
de uma ou duas rádios da
cidade chega a se tornar

pouco audível e isto tem
uma justificativa em outras

emissoras: há mais comer-

.

c iais do que qualquer ou

tra coisa, acrescentados L"..

melhor todos, sem um me
lhor adjetivo que se desta

que.
Aprendi em aulas de

Comunicação Humana que

p ara haver receptividade
da palavra transmitida de
um emissor para um recep
tor, esta mesma palavra ou

símbolo será recebida se

conter algo que o receptor
tenha condições de decodi
ficar a mensagem.
Como essas "chancha
das" que se houve a toda

hora, seus gritos de "mise
r icórdia" acho que não
c onseguirão nada. Dulce
Pereira Barros, Florianópo-
lis.

DETRAN
O Detran não conseguiu

ainda solucionar o proble
ma do engarrafamento do
trânsito ao longo da reta
das três pontes, durante o

f inal de semana. Aos do

mingos, quando os veranis
tas deixam as praias do
Norte da Ilha, o trânsito fi
ca praticamente obstruído
em face da falta de contro
le dos veículos no entronca
mento da reta de Itacorubí
com a via de acesso á Trin
dade.

Entretanto, enquanto o

engarrafamento na reta das
três pontes provoca uma

fila de mais de 4 quilôme
tros de carros, as dezenas
de guardas espalhados ao

longo dá SC-:-I não permi
te que os motoristas se ex-:

cedam de 80 quilômetros
por hora, embora as placas
i ndicam esta velocidade
e m vários trechos. Um de
talhe que o Detran precisa
ria tomar conhecimen to,
se é que ignora, é o local
onde os guardas mandam
pirar os veículos para mul
tá-los ou hamar a atenção
de seus motoristas: no tre

vc, Ora, naquele local não
há acostamento. Mas este

problema é fácil de ser re

s olvido. O pior é o engar
rafamento na reta de Ita
c orubi, que o Detran precí.
sa resolver urgentemente.
-Cl ov ís Tadeu Amorim,
Florianópolis.

POLUIÇÃO
Enquanto o Departa

mento Autônomo de Saú
de Pública faz sua guerra
contra a poluição das

p raias, os navios conti
nuam soltando óleo em

Canasvieiras e Jurerê. O
Governo do Estado precisa
tomar urgente medida, no
sentido de impedir as em

barcações de continuarem
a poluir as mais atraentes

praias do Norte da Ilha.
Uma solução seria a fiscali

zação por parte da Capita
nia dos Portos, que resol
V"u o mesmo problema em

Copacabana. Frederico B.

Santos, Florianópolis.

o hábito de. desobedecer
Ainda que não seja nada airoso

para uma população inteligente e

ordeira, o problema do trânsito.
não somente em Florianópolis,
mas também em outros grandes
centros do País, tem acusado
u ma real idade surpreendente
mente contrastante: a indiscipli
na dos condutores de veicules,

r- ,,'

sejam profissionais ou nao,' e-o

fato preponderante na confusão

que se verifica no movimento do

trânsito.

Temos, por vezes, acentuado
esse caso; por observação que di
retamente colhemos de sua alar
mar.te incidência. Mas agora mes

mo, nas declarações que o Dire
tor do DETRAN, Coronel Alinor
Ruthes, prestou a este diário, es

se aspecto do problema, cuja gra
vidade está conclamando todos
os interessados para encontrar

-lhe a solução possrve], acaba de
ser objeto de referência, quanto à
falta dá observância dos dispositi
vos regulamentares por muitos
motoristas ou proprietários de
automóveis, que se arrojam de
masiado, pensando serem escusa

das as regras oficiais da- regula
mentação.

Não obstante estar certo de

que os embaraços que atualmen
te afligem o trânsito na cidade
somente serão resolvidos com a

ampliação do espaço físico, o Co
ronel Alinor Ruthes sugere que
uma perfeita consciência moral,
da parte de cada motorista, acer-

ca das próprias responsabil idades
em relação à comunidade e aos

direitos alheios, será providência
consideravelmente atenuadora. A
verdade, porém, é que muitos'
desses motoristas não se aperce
beram ainda de que as sinaleiras e

os recursos da própria sinalização
dos veículos existem para evitar

. acidentes e muito menos se lem
bram de que as normas do trânsi
to, visando a assegurá-lo livre
mente a todos, são colocadas na

expenência e na observação das
causas, não só de desastres, mas
também das anormalidades verifi
cadas, com frequência, na circu-:
lação de verculos. E nisso está a
responsabilidade de cada um para
com todos.

Enumeram-se, entre os flagran
tes da indisciplina a esse respeito,
"estacionar em filas duplas, trafe
gar em baixa velocidade, impe
dindo o livre fluxo dos veículos e

desrespeitar os sinais do trânsito.

1:., basicamente, uma questão de
.

educação e autodisciplina". Está

aí, portanto, um programa deco

operação individual' de cada indi
víduo que dirige um automóvel e

que, simultaneamente, saiba diri

gir e dom inar os próprios impul
sos, evitando ceder à ansiedade é

ao desejo de passar à frente de

outros, quando as prudentes re

comendações regulamentares o

desaconselharn.
Vale, pois, o máximo interesse

em cooperar para solução, .embo-

ra temporária e parcial, dum pro
blema que ora preocupa tanto as

autoridades quanto a comunida
de. E por mais que assim se aten

da à conveniência de resolver, na
maior parte possível, a questão
das anormalidades do .trânsito,
essa atenção prestada conscien
ciosamente às instruções regula
mentares .e às advertências das
autoridades competentes consti
tuirá sempre um excelente hábi

to, em contrário do que, comu
mente se man ifesta através da de
sobediência dos regulamentos or
denadores da segurança e bem es

tar da população.
Não,se venha a dizer que Flo

rianópol is, apesar dos reconheci
dos esforços que se aplicam ofi
cialmente à ordem do trânsito,
esta se ressente sobretudo de cen

surável descaso, generalizado pa
ra com os 'preceitos da regula
mentação, consituindo autêntico

pend'or para a indisciplina e de
sinteresse para com a segurança
comum.

Infelizmente; a irresponsabili
dade de alguns compromete o

conceito de tantos _.: e o apelo
do Diretor do DETRAN vem pre
cisamente alertar aqueles a pro
pósito de um fato que se opõe ao
empenho geral na solução do mo

mentoso caso ao qual o Conselho
Municipal de Desenvolvimento
tem atraído o interesse do públ i
co, decorrendo disso a insistência
com que, por nossa vez, voltamos
a enfatizá-lo.

Há mendigos demais na Cidade

\ f /

-'O:::� "
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Os Sósias (CORto)
Acontece que eu tenho um sósia.

Até aí nada demais. Mas quanto ao fa
to dele, o sósia, morar na minha cidade

\

e chamar-se Felisberto, isto sim tem

me causado aborrecimentos. Bem, se

vocês não sabem, eu também me cha

mo Felisberto. Felisberto Tavares. Mas

o mais incrível é ele também ser Felis

berto Tavares. E o jogo das coincidên

cias não acaba aí. O nome .do meu me,

lior amigo é Geraldino. Pois ele, o ou

tro Felisberto, tem também um amigo,
o companheiro inseparável de badala

ções e boemia, que,... acreditem se qui
serem - chama-se Gerladino e ele, o

outro Geraldino, é a cara do Gerladino

(o meu amigo) e os dois são Geraldino
(s) Azevedos (s).

Ora, nada disso teria muita impor
tância, se não houvessem as conse

quências. Pois eles, nas suas andanças,
são confundidos conosco e nós, por
nossa vez, somos confundidos com

eles. E, nessa troca de parecenças, eu e

Geraldino ( o meu amigo), pessoaspa
catas, de hábitos controlados e recata

dos, é que levamos a pior.
De vez em quando tomamos conhe

cimento das façanhas dos nossos só

sias: bebedeiras, arruaças em bares e

bordéis, correrias loucas de automóvel,

quase sempre culminando em confu
sões com a Polícia. (E ainda mais uma

coincidência: o automóvel de Geraldi

no, o outro, é da mesma marca e ano

que o automóvel de Geraldino, o meu

amigo: um Oldsmobille 1948). E como

explicar, depois, quem não era quem,
no desenrolar das enrolações?

Nos bancos também tem aconteci

do terríveis confusões.Pois os nomes

deles são iguais aos nossos e as assina

turas parecidissimas (aliás preciso veri

ficar se isso não é proposital). O meu

dinheiro, então, desaparece como num

passe de mágica. Isto sem falar nos in
contáveis "papagaios" que andam vo:
ando pela cidade, emitidos por ele e

que os bancos vêm cobrar de mim E

quem vai acreditar que aquele sujeito,
com a minha cara e a minha assinatura,
não seja eu? Já tentei convencer um.

monte de gente, mas. acabo sempre
bancando o ridículo. A única coisa que
as outras pessoas observam é que "real

mente, na outra vez, você parecia bem

mais extrovertido". Em vista disso es

tou perdendo todo o meu crédito.

Geraldino e eu, já procuramos, em

diversas ocasiões, surpreendê-los por
ai. Mas nunca conseguimos, além dos

nossos horários nunca coincidirem. Às
vezes permanecemos alertas até nove,

dez horas da noite e no fim não resisti

mos. Vocês sabem, levantamos cedo

para o trabalho e não dá para aguentar
até muito tarde.

Mas isso ainda não é nada. Comfre
quência somos abordados na rua por

gente desconhecida, alguns até bem de-

sagradáveis,
.

que, ou nos abraçam em

visguenta euforia, relembrando uma

"sensacional farra de ontem ", ou vem

reclamar dívidas e 'contas atrazadas de

lugares que, francamente, nunca fren
quentariamos.

O pior de tudo, entretanto, vem

agora: eu tenho uma namorada, Sônia.
Pois um dia desses ele me disse que eu

deveria moderar os meus impulsos. Co
mo respondi que não estava entenden

do o que ela falava, Sôrzia explicou,
'então, que eu me portara muito ousa

damente, na noite anterior. Ousada

mente? ? Mas o quê, quem )! Pois se

eu nem tinha visto Sônia, naquela n?i
te? Aí percebi! O cretino fizera-se pas
sar por mim e os dois sairam no carro

de Geraldino, o outro Geraldino. Mas

o que me deixou mais irado, foi ela
dizer isto com um certo arzinho de sa

tisfação nos lábios. E como provar que
. não tinha sido eu e sim ele?

Esta é a situação. Por causa deles já
nao somos mais bem recebidos em casa

de família e estou até ameaçado de

perder o emprego (falam também de

uma amizade por demais íntima dos

(de nós? dos ou tros? ) dois. O proble

ma está ficando insuportável e já não

sei mais o que faço (nem o Geraldino).

Raul Caltlas F!!

Informação ·Geral
Defeito na pista

O DNER tem explicações sempre
muito lógicas para justificar as alíquotas
elevadas da Taxa Rodoviária Única. Os
automóveis do ano, mesmo os mais mo-

.

destos, não emplacam por menos de
Cr$ 800,00. "Conservar as estradas é
uma operação igualmente cara" - pon
deram os técnicos. Mas pelo menos no

trecho catarinense, da BR-10l, a rodo
via mais movimentada do Estado está
sendo literalmente destruída e, ao invés
de conservá-Ia, o DNER simplesmente
distribui placas avisando que há "defei
tos na pista". A BR-IOl - cuja con
nclusão levou 20 anos em território ca

tarinense - está hoje entregue ao tráfe

go pesado e os caminhões dominam uma

rodovia antes destinada ao turismo. Há
um determinado trecho, junto. ao trevo

de Itajaí, em que as ondulações na pista
são perigosíssimas e já há alguns anos

que a única providência do DNER é
alerta� para o defeito, como se isso solu
cionasse tudo.

Aliás, a continuar assim, a BR-10l
se tomará uma rodovia intransitável em
menos de 2 anos, pois sua única pista não

poderá mais comportar o peso do tráfe

go, nem os motoristas suportarão as "ar
madilhas" e os "defeitos na pista" - es

tes sim, criteriosamente conservados.

Passeio providencial
A cena se passou no IPESC. Um as

sociado estava lá em busca de sua cartei
ra e recebia de um funcionário, em ter

mos irretorquíveis, a informação de que
a plastiflcação do documento somente

poderia ser providenciada em outra oca

sião, de' vez que o encarregado não se
,

encon t fava na casa. O associado, contu
do, demonstrando uma renitência que
não é comum aos conformados frequen
tadores dos guichês burocráticos, insis
tiu. Neste instante, passou pela sala o

Presidente do órgão. À sua simples apa
rição, o encarregado sumido foi desco
berto, a carteira ficou pronta e o funcio
nário que atendia a parte ainda se des

culpou pelo "engano". A prática de dar

Itapema
A outrora pacata praia de Itapema

sofreu uma radical transformação de uns
anos para cá" notadamente nesta tempo
rada de verão, passando mesmo a se tor

nar um prolongamento de Camboriú. O
intenso movimento nesse último balneá
rio, fez com que a calma de Itapema
desaparecesse de uma hora para outra. E
o resultado dessa mudança reflete-se nos

. preços dos terrenos. Hoje um lote nessa

praia está custando cinco vezes mais do

que valia há dois anos.

Melhor solo
A política de garantir a melhor pro

dutividade das terras catarinenses, atra
vés do emprego de substâncias químicas,
tem dado resultados altamente positi
vos, proporcionando maiores colheita. e

um desenvolvimento cada vez mais cres

cente da agricultura estadual. Apenas .no
ano passado foram usados 235 mil tone
ladas de corretivos e fertilizantes pelos'
agricultores de Santa Catarina no prepa
ro do solo, quantia essa que deverá ser

ampliada no atual exercício, de acordo
com os entendimentos que estão sendo
mantidos pelo Governo junto ao Banco
Central.

Título Municipal
de CidadaRia

Tramita na Câmara Municipal de Florianó

polis um projeto que confere ao Sr. Jacques
Schweidson, comerciante, chefe de uma grande
firma de Florianópolis com filiais no interior do

Estado, o título de cidadão florianopolitano. Não
há como duvidar o fundamento dessa concessão,
quando se conhecem fartamente as circunstâncias
em que aquele homem de negócios tem contri

buído para o desenvolvimento da praça comercial

de Florianópolis.
Se a condição natural para que sejamos

cidadãos da Capital do Estado é tão somente

haver nascido em solo do Município, não será

fora de propósito, como aliás se prevê legítimo,
premiar com esse título a alguém que, nascido

embora em outras plagas e desfrutando os direi

tos de cidadania brasileira, tenha vivido cerca ou

mais de meio século - tempo que represente
quase toda a sua existência - integrado na comu

nidade [lorianopolitana e participando ativa

mente do desenvolvimento do Estado.

Talo Sr. Jacques Schweidson, cujo evolver

comercial se fez desde os seus anos de mocidade,
partindo duma pequena loja que instalou na pra

ça 15 de novembro, na esquina da rua Conselhei
ro Mafra, para alcançar, por esforço próprio, a

situação de' um dos mais salientes homens de

comércio, criador duma das organização mais

prestigiosas dessa praça comercial de' Florianó

polis.
Vale, portanto, a in'iciativa dos vereadores da

Capital catarinense, q.ue, agraciando-o com /0
título de cidadão florianopolitano, evidente
mente indica ao reconhecimento público uma in

dividualidade radicado na Ilha, e que nunca esmo

receu na valorosa empresa de associar o seu

nome, a sua influência pessoal e sua inquebrável
confiança à expansão econômica e social de Flo

rianópolis.

;

Em dias como os que fluem atualmente e

quando justamente se preconiza a junção de pro

pósitos de Empresa e Governo, na coordenada

realização dos planos de desenvolvimento da

comunidade, bem é que não sejam olvidadas as

forças construtivas representadas no êxito dos

esforços privados e que tenham convergido signi
ficativamente na comum finalidade administro

tiva de governantes e dos setores particulares de

economia empresarial.
O Sr. Jacques Schwedson, a lêm de grande

tirocínio comercial de que tem dado provas, é um

esplrito culto e progressista, havendo revelado em

artigos escritos para a imprensa local uma aguda
capacidade de interpretação dos problemas so

ciais e econômicos do mundo hodierno. O .titulo

de cidadão de Florianópolis lhe assentará ao espl
rito de afetivo amor à terra em que tão longamen
te e ião nobremente vem trabalhando pelo pro
gresso geral.

Creio, por tudo isso, na receptividade que o

projeto recentemente apresentado à aprovação da

Câmara Municipal de Florianópolis terá, 'lia
apenas pela unanimidade dos vereadores, mas ain
da pela opinião pública da cidade, reconhecida
aos atos de solidariedade social daquele,distinto
comerciante, que, a tantos respeitos, tem contri

buido para o desenvolvimento urbano e para o

crescimento social de Florianópolis.
Graças ainda à sua contribuição regular, têm

sido beneficiadas algumas instituições filantró
picas, que o incluem entre os seus maiores benfei
tores. É, como se vê, um homem já também senti

mentalmente identificado, pela própria alma, na

cidadania florianopolitana;

Gustavo Neves
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Médici faz um balaneo sobre o Nordeste
Em discurso pronunciado

ontem em Recife, durante reu
nião do Conselho D�liberativo
da Sudene, o' presidente Emí
lio Garrastazu Médici, falando
a todo o país' por uma cadeia
d� televisão, fez um retrospec
to dos principais programas
desenvolvidos no Nordeste du-'
rante a sua gestão.

Falando sobre o que pôde
observar e constatar na área
"diante do primitivismo, quer
matenal, quer espiritual, do es
tilo de vida vigorante entre a

legião dos seres humanos fusti-
. gados pela intempérie, can-

o

clui, no próprio local, que era

imprescindível, urgentemente
imprescindível, não só incre
mentar, maciçamente, o auxí
lio aos flagelados, como desen

ca�ear, (ambém, a par dos já'
existentes, largo e diversifica
do conjunto de programas
com o objetivo de precipitar o
ritmo de redenção do Nordes
te".

"Todo o cabedal de, recur
sos, que se pôde reunir, assim.
como todo potencial de ener

gia, intelectual ou física, que
-

se conseguiu mobilizar, tudo
isso foi posto, desde então
coin rapidez, a serviço desse;
processos ou métodos de ação,
sucedendo-se, coordenadamen-
te, as iniciativas governamen
tais para resgatar o mundo
nordestino do subdesenvolvi
mento e da pobreza.

Ainda ressoavam as palavras
que pronunciara, em junho de
1970, perante o colégio deste
órgão, quando se estabeleceu o

Programa de Integração Nacio
nal, que estava destinado a

c onstituir, pelos' gigantescos
empreendimentos a que deu
lugar, um dos mais transcen-

, dentes capítulos da nossa his
tória administrativa e políti
ca".

Disse que "o lançamento
do Proterra, em julho de 1971,
revestiu-se, a seu turno, de sin

gular importância para a agri
cultura nordestina" e que
"mediante política de investi
mentos' e de crédito, que têm
por objetivo fundamental me
ltorar a produtividade agríco
la, o Nordeste adquirirá capa
cidade para competir no mer

cado interno e externo:
INCENTIVOS INIGUALÁ
VEIS

Prosseguindo, o general Mé
dici acrescentou que, não con

sideradas as reduções provoca
das pelo Programa de Integra
ção Nacional e pelo Proterra,
'os incentivos fiscais propor
cionariam ao Nordeste, naque
le ano cerca de um bilhão, tre
zentos e cinquenta milhões de
cruzeiros, a preços de 1973.

Ora, o conjunto de programas
especiais estabelecidos, desde

então, deverá facultar-lhe, en

tre 1973 e 1974, a média de

quatro bilhões; setecentos e

vinte milhões de cruzeiros, 'a

preços de 1973.

Importa ainda registrar que
nenhum prejuízo sofreu, ain
da, em decorrência do Progra
ma de Integração Nacional e

do Proterra, o processo de in-
d us tr ializaçáo do Nordeste.
Não deduzidas as importâncias _.

consignadas a esses programas,
os incentivos fiscais canaliza
riam para a região nordestina,

desde 1970, cerca de oito
centos e sessenta milhões de
cruzeiros anuais, a preços de
1973. Por via, entretanto, dos
programas especiais já referi

dos, será destinado ao Nordes
te, entre 1973 e 1974, a média
anual de dois bilhões, cento e

sessenta milhões de cruzeiros
também a preços de 19/3.

Nesse terreno, ou seja, o da

índustrialização , dois projetos,
em pleno desdobramento na

área federal, estão destinados a

influir decisivamente na eco

nomia nordestina pelo que re

presentam como obra de forta
lecimento industrial da região,
o polo petroquímica da Bahia
e a siderurgia de Itaqui, no Ma
ranhão".

Observou o Presidente da

República, também, que "a

política de transferência de
renda para o Norte-Nordeste
não possui similar no mundo,
quer pelas suas dimensões,
quer pela Sua natureza e con

cepção ..
Somente no período

19/2-1974, os investimentos
do governo federal, na Amazô
nia e no Nordeste, neles ínclu í

dos os incentivos fiscais, so

bem á cerca de vinte e seis bi
lhões de cruzeiros, isto é; cerca
de um bilhão e meio de dóla
res anuais.

Supera essa importância to

da a ajuda proporcionada, em
1971 ou 1972, pelas organiza
ções financeiras internacionais,
ao chamado mundo subdesen
volvido. A isso se acrescentam
os recursos decorrentes dos

atos genéricos de distribuição
de renda às categorias sociais

economicamente mais fracas,

atos entre os quais se contam

o Programa de Integração So

cial, o Programa de Assistência
ao Trabalhador Rural a eleva

çao de proventos dos pensio
nistas da Previdência Social, a

prestação gratuita de medica

mentos aos desprovidos de

meios para adquiri-los, e a as

sistência ai imentar, particular
mente p�r intermédio da Cam

panha Nacional de Alimenta

ção Escolar.

Comprovam esses dados, da,

eloquência da sua objetivida
de, que o atual governo, fiel
aos imperativos da sua filoso

fia social e honrando os com

promissos assumidos com o

Nordeste não conheceu limi

tes, quanto a esforço e sacrifí
cio, na cruzada para romper,
nesta área tanto quanto nas

demais, o chamado círculo vi

cioso da pobreza:
A resposta a esse cometi

mento se torna cada vez mais
clara e categórica, podendo di

zer-se, com realismo, que-a
reação da economia nordestina
�s medidas governamentais é
altamente encorajadora. Nada
mais expressivo, a esse respei
to, do que o índice atingido'
pelo produto regional, que se

elevou, em 1973, a treze e dois
décimos por cento, superior,
portanto, à média geral assina-
lada no Brasil".

'

REALISM_Q
A certa altura, o general

Médici falou que "o mesmo

realismo, que leva a asserir que
o Nordeste começa a mudar,
leva no entanto, a que se con

signe, também, a persistência
de problemas extremamente

sérios, em cuja solução é impe-

rioso se empreguem todas as

reservas de imaginação e ener

gia, inaceitáveis, como ainda

são, as proporções do desnível
regional e as condições de vida
reinantes quer no campo,
quer nas cidades.

Não seria de esperar, na ver

dade, que, em curto prazo, se

pudesse, quase como por mila

gre, elevar a capacidade produ
tiva no setor urbano e rural,
nem que se incorporassem, de
um momento para outro, à so

ciedade de consumo, milhões
de trabalhadores do campo, es

pecialmente aqueles que mou

rejam na faixa semi-árida.
Exigia-se -r- isto sim - que

o goverl}o, como agente de

mudança e modernização, em
pregasse, tal como fez, todos
os meios ao seu alcance para
proporcionar ao Nordeste os

elementos necessários ao seu

progresso econômico e social.
À função governamental,

por mais ativa, mais cornprcen
siva e eficaz que possa ser, não

prescinde, todavia, do dinamis
mo individual, da capacidade
criadora dos componentes da
sociedade. Da qualidade dos

recursos, humanos depende 'a

plena consecução dos objeti
vos perseguidos pelo poder pú
blico. No desenvolvimento do

homem; na confiança por ele

adquirida, na sua capacidade
para se tornar o grande e es

sencial protagonistã ou agente
do progresso social, está, por
isso mesmo, o centro de gravi
dade do crescimento econômi
co e do bem-estar da coletivi
dade".

Finalmente, declarou que,
sobre acreditar, firmemente,
no ilimitado valor do homem
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comum, no imenso potencial
de energia física e eSl?iritual,
que nele reside, à espera de

condições propícias para se ex

pandir, acredito, de modo es

pecial, no homem nordestino,
nas suas admiráveis virtudes,
tantas vezes postas à prova em

situações dramáticas qual a

que se desdobrou ante os meus
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ACaixa Econômica Federal Avisa:
prazo para entrega da RA� termina dia 29 de

giao, a éerteza de que a obra
comum aqui empreendida, por
governantes e governados, ga
rantirá ao povo nordestino' me
lhoria do seu nível de vida, se
ja pela continuidade do pro
gresso econômico, seja pelo es

tabelecimento de relações so

ciais mais solidárias, mais jus
tas e mais humanas".

olhos em 1970".
Concluindo, o presiden

te Médici declarou: "É na

energia física e espiritual da
gente desta terra; na sua deter
minação de jamais se dar por
vencida, quaisquer que sejam
as circunstâncias; na sua pef
mitente disposição de ignorar
dificuldades ou obstáculos, se-

jam eles quais forem; no seu

heroísmo tranquilo diante da
adversidade; no seu caráter ge
neroso; na sua fortaleza moral

é, em suma, nesse complexo
de qualidades do homem nor

destino, justamente orgulhoso
da sua identidade cultural que
reside, inabalável, a crença que
alimento no futuro desta re-

marco.
-

Dia 29 de março é o prazo máximo para a entrega das Relações
Anuais de Salários - RAS,já,pl'eenchidas com as seguintes informações:

EMPRESAS, EMPREGADORES E SINDICATOS

e- nome dos empregados com os quais mantiveram relação de

emprego durante o ano de 1973, no caso de Empresas e

Empregadores, e nome dos empregados e trabalhadores avul
sos vinculados ou não, no caso de Sindicatos

4])- número de inscrição no PIS de cada um "deles

$- data de nascimento

0- série e número da Caêteira de Trabalho

@- total de salários pagos a cada um no mesmo ano

4)- número de meses que cada um trabalhou em 1973.

�TENÇÃO
A entrega da RAS, devidamente preenchida, deve ser feita

a Agência da Caixa Econômica Federal ou da rede bancária que
irá a se constituir, a partir de 1 de julho, no endereço bancário da

mpresa para efeito de cadastramento dos empregados e recolhimento
as contribuições devidas ao Programa de Integração Social-PIS.

As Empresas, Empregadores e Sindicatos, que não entregarem
RAS até o dia 29 'de março, estarão sujeitos às multas previstas

o parágrafo 1.0 do artigo 14 do Regulamento do Fundo de Parti-

ipantes do PIS.
'

'\
MPORTANTE: Ao admitir um novo empregado, verifique se ele
á foi cadastrado no PIS pela empresa ou empregador a quem an

eriormente esteve vinculado. Os participantes do PIS só podem ter

uma única inscrição.

Programa
de lritegração

Social

cer- CAIXA E(ON6MICA FEDERAL
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FOI DECRETADA UMA LEI PARA
VOCE MORAR MUITO BEM.

Da escolha do localaexclusivamente residencial, em área ESPECIFICAÇÕESaltamente valorizada, junto ao centro e sem os proble- REVESTIMENTO:
mas do mesmo.

'
.

• ÁREAS íNTIMAS, SOCIAIS E CIRCULAÇÃO: terão revestimentoDa beleza das linhas arquitetônicas: uma pequena con- em reboco e massa fina.
tribuição ao controle da polu ição visual. BANHEI RO E COZI NHA: terão revestimento em azulejos decoradosDo conforto de estar perto de tudo: o Ed. Trogílio até a altura do teto de marca ELIANE ou similar.

.

Mello ficará perto de supermercados, postos de serviço, ÁREAS DE SERViÇO E BWC EMPREG.: serão revestidos cl ãzulejoshospitais, colégios, etc. . em cor até o teto de marca ELIANE ou similar.
Da coerência da ,escolha do nome: uma justa hornena- PAREDES EXTERNAS: revestimento de reboco do tipo colonial e
gem à quem todos se lembram com grande respeito. fachada com tijolos à vista.
Do número certo de apartamentos: somente nove uni- GARAGEM: revestimento de reboco do tipo colonial pi acompanhardades. esti lo e decoração do préd ia.
- a - três apartamentos por andar. ÁREAS COMUNS E CIRCULAÇÃO: obedecerá os princípios que de-
- b - apartamentos de dois e três dormitórios. terminarão o estilo e.decoração do edifício.

.

- c - dependências completas de empregada em. todos PISOS:
os apartamentos. .AO '�,_ ,;:�v.�:;:� \ .Ú: , :, •. �c· _,;,;,··ÁREAS.(�n.MAS, SOCIAIS E CIRCULAÇÃO: pisos em taco de ma-
- d - vaga na garagf}m 'para ca.da apartaméhfõi'

'.

li '

'

..
".,- .

deira d�iei de primeira qualidade extra do tipo canela e peroba.Dos materiais e da mão-de-obra empregados: os mate-' BANHEíRO SOCIAL INTiMO: pisos em mármore, cerâmica decoradariais a serem empregados são da melhor qualidade; a marca Porto Ferreira ou similar.
.

mão-de-obra altamente especializada. COZINHA, ÁREAS DE SERViÇO E BWC EMPREG.: aplicação 'deDa idoneidade da entidade financiadora: APESC, que Cerâmica Esmaltada.
oferece a você: ÁREAS COMUNS E CIRCULAÇÃO: com revestimento anti-ruídos de
- a - seguro de vida. marca Paviflex ou similar.
- b - abatimento da renda bruta da totalidade dos
juros pagos. . .

. - c - deducão da renda bruta de 20% (vinte por cen

to) do valordas prestações pagas.

GARAGEM: lajotões em cerâmica vermelha 30x30.

PINTURA:
PAREDES EXTERNAS LATERAIS: pintura a base de Conservado
"P".
PAREDES INTERNAS: aplicação de massa fina e tinta plástica.

ESQUADRIAS:
SERÃO EM MADEIRA 'DE LEI DE PRIMEIRA QUALIDADE
(IMBUIA)

. APARELHOS:
O MATERIAL HIDROSANITÁRIO será em plástico marca Tigre, vál
vulas Hidra, metais Deca, aquecedores.
APARELHOS SANITÁRIOS: em cores de marca Celite ou similar no
banheiro íntimo social e branco no BWC emprego
COZINHA: pia em aço inoxidável com armário em fórmica ..

PREÇO POUPANÇA FINANCIAMENTO VALOR RENDA ÀREA
SINAL SALDO POR UPC DA PRESTAÇÃO FAMILIAR TOTAL

Apto de 35.000,00 2.232,696 1.707,95

15.690,0030uartos em co nd íçõe s UPC
em2o'anosc-s 220.000,00 5.000,00 a combinar c-s 180.000,00 172,489 m2

Apto de 20.000,00
em 20 anos20uartos em condições' 1.795 UPC

Cr$ 170.000,00 5.000,00 a combinar c-s 145.000,00 1.329,04 4.430,00 131,907 m2

localização

Almte Alvim

�ONTEC S.A. ..INCORPORAÇÕES E VENDAS .:_-�

Rua Fernando Machado, 32 - 10. Andar Fone 2516
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Imigraçiio japonesa será
lembrada com festa em SC

Curitibanos - Os dez anos de imigração implantação foi possível graças ao convênio
de japoneses em Curitibanos serão lembra-, firmado entre o Governo do Estado, atra
dos nos próximos dias 9 e 10 durante a vés do Irasc, e o Governo do Japão, que
realização da Primeira Festa Nacional da mantém no Brasil um órgão Jamic que
Nectarina, a ser promovida pelo Núcleo trata exclusivamente, da emigração de
Governador Celso Ramos. Um extenso pro- colo�os para o Brasil. Um total de 35 famí
grama marcará a data e a solenidade de lias já se transferiu para Santa Catarina,
abertura da festa deverá contar com a pre- onde desenvolve a fruticultura e, em espe
sença do Governador Colombo Salles, cial, a cultura da nectarina, que, pela pri-

O Núcleo Governador Celso Ramos, meira vez, é plantada no Brasil. A região
constituído somente de pessoas que se onde se cultiva nectarina precisa ter clima
transferiram do Japão para Santa Catarina, temperado-frio, com 15 graus em média
foi fundado em 9 de abril de 1964, com a ' durante a maior parte do ano, além de um
chegada das oito primeiras famílias. A sua período de seis graus de abril a júnho.

Prisco entrega ambulatório
e diz "ue há mais recursos

Ao presidir ontem a inauguração do no

vo Ambulatório do Hospital e Maternidade
Marieta Konder Bornhausen, de Itajaf, o
Secretário Prisco Paraíso, da Saúde, infor-
.mou que o Governo do Estado destacou no

Projeto Catarinense de Desenvolvimento
Integrado a verba de Cr$ 750 mil para a

remodelação e ampliação da unidade hospi
talar desta cidade. Adiantou que novos me

lhoramentos serão feitos ainda no decorrer
deste exercício visando a facilitar e 'aprimo
rar o atendimento ao público.

O ato de inauguração do novo Ambula
tório vinculado ao Hospital Marieta Konder
Bornhausen, foi presidido pelo titular da
Saúde e-contou com a presença do Superin
tendente da Fundação Hospitalar de Santa
Catarina, dr. Alfredo Daura, Prefeito Fre-

derico Olindio de Souza e outras autori
dades.

O Sr. Prisco Paraíso fez .um relato das

principais obras realizadas em Itajaí pela
administração do atual Governo destacan-'
do a ampliação para 45 do número de lei
tos; a implantação de unidade de emer

gência; instalação de ambulatórios especia
lizados para o atendimento do paciente
desprovido de recursos fmanceiros; reequi
pamento hospitalar, especialmente na área
de traumatologia e cirurgia geral; funciona
mento de uma unidade coronariana e insti
tuição do plantão hospitalar. Mais adiante,
o Secretário da Saúde defendeu a filosofia
de ação administrativa do Governo do' Esta
do e acentuou que um hospital deve fun
cionar vinculado à população.

Prefeitura de Joinville dá
verbapara motivar carnaval

Pedro Ivo recebe os representantes das duas principais escolas de samba de Joinville.

Joinville (Sucursal) - As duas principais,
Escolas de Samba de Joinville - Amigos do
Kênia e Unidos do Boa Vista - receberam
auxílio financeiro da Prefeitura Municipal
para os gastos que terão com o carnaval
deste ano. A liberação dos recursos, totali
zados em Cr $ 12.500,00; foi assinada pelo
Prefeito Pedro Ivo Campos, durante a

audiência que concedeu aos representantes
das duas entidades carnavalescas.

A Escola de Samba Amigos cio Kênia,
que este ano desfilará com 120 figuras,
recebeu da Prefeitura Cr$ 7.500,00, en

quanto a Unidos do Boa Vista, com 80 fi-

guras, terá Cr $ 5.000,00 para custear suas

despesas.
'

Os representantes das duas escolas
adiantaram ao Prefeito Pedro Ivo Campos
que o carnaval deste ano em Joínville alcan

çará o objetivo pretendido pelo Departa
mento de Cultura, Esporte e Turismo, que
considera importante a criação de novos

meios de atração turística em Joinville, Os
ensaios das escolas de samba realizam-se
diariamente em locais cedidos pela Prefei
tura Municipal. Nos clubes, a motivação é

grande e seus diretores admitem que este
ano o carnaval acabará com a monotonia
que caracterizou o do ano passado.

Contaminação nas piscinas
é evitada pela Prefeitura

Blumenau (Sucursal) .: A Secretaria da
Saúde e Bem-Estar Social da Prefeitura Mu
nicipal manteve entendimentos com a dire
toria de todos os clubes que possuem pisci
nas em suas dependências, objetivando
criar um serviço de inspeção e exame das

águas, para evitar uma possível contami
nação através de elementos patológicos.

- Tal medida, assegura o' secretário
Ségio Schaeffer, deverá trazer somente be
nefícios para os frequentadores das pisci
nas, caso o exame seja feito regularmente.
Esclarece o médico que nos anos anteriores
foram registrados inúmeros problemas com

pequenas doenças, de fácil transmissão,
como, por exemplo, a micose.

Os diretores dos clubes -foram orien
tados com relação ao exame - se possível
feito diariamente - e deverão, cada um, ter
um técnico que realize tal operação. O inte
resse pelos contatos partiu dos próprios
líderes das entidades que afirmaram ao se
cretário "estar o movimento enfraque
cendo a cada temporada que passa pois,
muitos associados, notadamente os que já
contraíram alguns destes pequenos males -

todos acham que foi na piscina - nem

sequer aparecem mais no clube.

CONVITE

MISSA DE 7º DIA
Osmar Regueira e família, Carlos Corbetta e família; João Piovezani e família,

'filhos, genros, netos e demais parentes de

ERNESTINA BOUSFIELD CLAUDIO
profundamente consternados com o seu falecimento, agradecem a todos que os

confortaram com sua presença, enviaram flores ou condolênclas e convidam a todos
os parentes e �migos para a missa de 70. dia que, em sufrágio de sua alma, será
celebrada às 17 horas de quarta-feira, dia 30, na Capela do Asilo Irmão Joaquim.

Aos que comparecerem a este ato de fé cristã, antecipam agradecimeritos.
Florianópolis, janeiro de 1974.

Garrafas vazias esperam a cerveja que está em falta,

A J lustração deste anúncio é de Vera Sabino, uma das mais
expee s s rve s artistas catarinenses. Por í

e ler nisso,
B Pese F.inanceira também financia artes plásticas,

Crise da cerveja pode

E
o'
U
0/1
"
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.

preiudicar o carnaval
Criciúma(Sucursal) _ A crise da matéria prí

ma que vêm enfrentando as indústrias de cerveja
irá tirar a maior motivação dos foliões sulinos,
nos festejos de Momo, do próximo mês. A exem

plo das festas de fim-de-ano, o consumidor do sul
do Estado terá que cair no guaraná, ou na popu
lar caninha, para amenizar o calor que o samba
certamente trará... Com os estoques das empresas'
distribuidoras vazios, o que sobrou não vai dar
nem para ri primeiro tempo.

O chope já caiu no esquecimento, pois não
existe nem uma gota do produto. Muito's bailes
de chope, programados para este mês, foram can

celados, devido à falta do produto.
'

que recebemos por mês não cobre os pedidos de
um dia", disse o gerente da empresa. Salientou,
ainda que "0 consumo de cerveja aumenta de ano

para ano, mas as fábricas não alteram sua produ
ção. Com esta crise, talvez agora elas mudem de

opinião",

PRODUTO EM EXTINÇÃO

Informaram os distribuidores que também o

conhaque Dreher eS,tá faltando, estando com suas

vendas suspensas. Outros produtos similares,
.como o uísque, não estão em falta devido à pouca
rotação' no comércio, sendo passível de estoca

gemo �as os refrigerantes podem faltar, caso a

.crise não seja solucionada a curto prazo. Tudo

porque 'a matéria prima que está faltando engloba
desde a embalagem de papelão, rótulo, vasilhame,
e mesmo o pinga-gotas, feito de polietileno, um
derivado do petróleo.A firma José Fretta & Cia, com matriz em

Tubarão, distribui a cerveja Brahma para -todo o

sul do Estado. Mas seu produto' está se extinguin
do, desaparecendo do mercado. Só 'se consegue
Brahma apenas uns três dias por mês. A distribui- Ao folião sulino, resta o consolo de cair no

dora da Skol, Irmãos Nuernberg & Cia, até ontem samba, regado à .caipirinha, ou guaraná, o que não
havia conseguido apenas 540 engradados de cer- deixa de ser uma pedida. Mas a falta da cervejinha
veja. Conforme declarações do gerente do depô- vai provocar saudades nos adeptos da "loirinha",
sito da empresa, "o que estamos distribuindo é 'com coroa, e bem gelada. Será o primeiro cama

apenas o que temos em estoque, sendo, que a cer-, vai que o"Súl'- principalmente Criciúma e Tuba

veja em lata, nesta época muito procurada pelos râo _ "passará' sem cerveja. E ao que tudo indica,
campistas, está completamente em falta: A fábri- 'não existe solução, pois a falta se verifica em

ca não esta fornecendo o suficiente,': todo o sul do Estado, de nada adiantando, por-
E com o inesperado consumoverificado du-: tanto, ir_ "pular" em outrà cidade.

rante o inverno (o qui impossibilitou a' estoca-' ':" O carnaval de Laguna é .uma opção, mas tam
gern), mais com o que se verificará nó carnaval, s) .. bérn sem cerveja. Serve, pela animação. No entan

produto,' inevitavelmente, irá faltar. A fuma Justi to, com 'os planos da prefeitura para os festejos
Bebidas Ltda., distribuidora da cerveja Antártica, carnavalescos deste, ano, com promessa de muito
está com o seu estoque completamente liquidado. embalo" o programa deste ano será mesmo

O que aparece de vez em quando "não resolve o "curtir" os bailes locais corri refrigerantes, ou

problema e nem mesmo chega a amenizar, poiso uma boa caipirinha...

so SAMBA. ...

I
",

Um simples caso
de atraçãoirresistível.
Curitiba e p(;rto Alegre 'são cidades bonitas e

atraentes. Modernas e 'ficas. Quem resiste a elas? A
Besc Financeira não resistiu. Depois de se tornar uma

das mais respeitáveis financeiras do Brasil, depois de
,

operar em todo o território c acarine ns e , além de Rio e São
, Paulo, depois de crescer 1.000% nos últ imo s 3 anos, a Besc
Financeira foi irresistivelmente atraída por Curitiba e Porto
Alegre. Para viver e participar do fantástico desenvo lv iment o
daque las capitais, a Besc F inanceira localizou-se no coração das
cidades: Em Curitiba, na rua Marechal Floriano, 228 conjunto
1024 _ a esquina dos Marechais. Em Porto Alegre, na rua dos
Andradas, 1234 conjunto 1502 - Edifício Santa Cruz. Aqueles vão
ser os melhores pontos para os paranaense s e gaúchos fazerem
ne gócios lucrarivos. A Besc F inanceira levou para Curitiba e Porto
Alegre o "Plano Mão Amiga", que você já conhece. Com esse plano
ela financia automóveis, televisores a cores, barcos, motos,
viagens e estadas, etc, etc. Até despesas hospitalares e de
tratamento dentário. Ela levou também dois fundos de' investimentos.
Um fundo mútuo chamado Fundo Besc de 'j'nvestimentos e um fundo
fiscal, o Fundo Bes� 157, que você p�bém conhece. A pr?pósito, o

Fundo Be sc 157 teve um dos me lhore s desempenhos do pa i s nos

últimos 3 anos. Também foram para lã,' as letras de câmbio da Be s c

F inaric e ir a de renda mensal ou f inal, suas velhas conhecidas. E

para garant'ir tudo isso, foi com ela a solidez do Grupo Financ,eiro
Besc, liderado pelo Banco do Estado de Santa Carar ina , Daqui para
frente, os paranaenses e gaúchos também co?tam c�m a Besc

•

Financ e ira .a favor deles. Bom para eles. Muito, multo bom para nos.

:!E
BESC FINANCEIRAS,A. CRÉDITO,FINANÇIAMENTO E INVESTIMENTOS
GRUPO FINANCEIRO BESC
SANTA CATARINA - RIO - sÃO PAULO._
porto Alegre - Rua dos Andradas, 123'4' - 15� andar, conjunto 1502 I_IEdifício Santa Cruz. Te l, 25-15-50
Curitiba - Rua Marechal Floriano, 228 - Conjunto 1204
Edifício Banrisul. Tel, 246711 aNOS

EstreitoCLUBE RECREAnVO 6 DE JANEIRO
,NOITE DO HAVAI

"GRITO DE CARNAVAL"
Dia 02 - 02-74 Orquestra Nabor Ferreira - ,Início 23 horas Traje a caracter.
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Avai só resistiu um tempo.
Vitória fácil doNewell's

Newell's 3'x o Avai
(De Mario Medaglia - enviado especial) '- conforme

Jorge Ferreira previra antes do jogo, os jogadores do Avaí
sentiram bastante a longa viagem e só resistiram até aos

quarenta e cinco minutos iniciais, quando terminou sem

abertura do marcador. Neste tempo, o Avaí esteve melhor e

fez por merecer a vitória, Balduíno aos 17 e Toninho aos

31, chutaram na trave com o goleiro Carrasco vencido no

lance. Zenon e Rogério dominaram a meia cancha e não
deram chances a Ríbeca e Berta apoiarem o ataque. A

equipe catarinense saía sempre jogando pela esquerda, com
Veneza recuado armando o jogo e Balduíno caindo pela
ponta'. O Newell's, em contra-ataques rápidos e

esporádicos COm Zanabria e Nicoletti levavam perigo a

Rubens.
No segundo tempo, o Avaí continuou correndo bastante,

mas o ataque, com troca excessivas de passes permitia que a

equipe local se armasse e partisse para os contra-ataques.
Aos 4 minutos Magan correu em direção ao gol e Ari
Prudente, de carrinho, fez penalti que Zanabria cobrou e

marcou. Como Barril levava a melhor sobre Paulo Roberto e

mesmo porque só a vitória interessava, Jorge Ferreira fez
uma alteração: colocou" Lica. Se o time estava ruim com

Paulo Roberto, ficou ainda pior com Lica. Aos 17, Nicoletti
que levou a melhor todas as vezes sobre Orivaldo chutou
forte. Rubens soltou e, Capurro na corrida fez 2 a O. Era o

fim do Avaí. Cinco minutos d�ois, Lica sozinho frente a

frente com Carrasco pisa em cima da bola e perde gol feito.
O ataque do Avaí não existia e Jorge ainda tentou com

Sabará no lugar de Toninho. Mas não adiantou. O time

jogava errado, sem nenhuma esquematização tático e Zenon

já não cobria os espaços deixados por Veneza pára auxiliar
o ataque. Mesmo sem Santamaria, a estrela do time, o

Newell's dominou o jogo e chegou fácil aos 3 a O, por
intermédio de Zanabria de cabeça aos 38, após centro de
Nicoletti .

-,

Na etapa complementar, a defesa do Avaí teve muito trabalho. Vilela e Souza jogaram bem

Nacional

Santos e São Paulo será
hoje a noite no !,t1orumbi

Em partida adiada do dia 19, devido ao mau

tempo, Santos e São Paulo jogam hoje à noite no

Morumbi, a partir das 21 horas e, mais uma vez, a

presença de Pelé será a principal atração do espe
táculo. O Santos tem dois problemas de contu

sões: no gol e na ponta-direita. Armando Marques
será o juiz.

As (luas equipes estão assim escaladas: SÃO
PAULO - Valdir Perez; Nelson, Paranhos, Arlin
do e Gilberto; Chicão e Pedro Rocha (Teodoro);
-Terto, Silva, Mirandinha e Piau, SANTOS - Cejas
(Wilson); Carlos Alberto, Marinho, Vicente e Zé

Carlos; Clodoaldo e Brecha; Eusébio, Nenê, Pelé e

Edu. Os dois times concentraram ontem à tarde,
sendo que no São Paulo o aproveitamento de

Rocha depende de utn teste.

Com oito pontos ganhos, o São Paulo faz a

melhor campanha dos paulistas e tem sua classifi-

80x

Cassius Clay vence a

Frazier por pontos
Com mais de 20 mil pessoas lotando o Madison Square

Garden, em Nova Iorque, na noite de ontem, Cassius Clay, .

que era apontado como favorito, venceu' a Joe Frazier, em
luta de 12 assaltos, com arbitragem de Tony Perez.

No primeiro assalto Ali iniciou a luta rapidamente"
superando em estilo o seu desafiante de menor estatura e
um pouco mais lento. Ali venceu sete assaltos co ntra cinco
de Frazíer.

A partir do décimo assalto, Ali foi mais objetivo
golpea-ndo constantemente ao seu adversárío, que
de.mo�strava visíveis sinais de cansaço e, já no décimo
pnrneiro, Frazier tinha o rosto totalmente inchado com 11

g�lpes contínuos de Clay, sem reação por parte d� Joe. No
d�cnno .segundo, Frazíer dominou os dois primeiros
minutos do assalto. Ali tentou reagir no último minuto mas

�raz�er .atingiu-Ihe novamente' nos segundos finais, :'3, a
vitória ficou com o maior ídolo do box mundial.

cação praticamente assegurada. Precisa apenas de

mais três pon tos para garan tir sua participação
nas finais do campeonato nacional. Se vencer

hoje à noite, ficará na, dependência de um empa
-te. Além do jogo 'de hoje terá que enfrentar For

taleza, Botafogo, Vitória e Cruzeiro. Os dois pri
meiros em ,casa.

Caixa Econômica Federal

'Loteria Esportiva,
. . - \

Resultado provisório do Concurso-teste no. 169, apurado
em 28/1/74.

-

'

Total líquido a ratear Cr$ 13.416.678,00.
27 apostas ganhadoras com 13 pontos, cabendo a cada

uma Cr$ 496.914,00.
•

Discriminação de apostas ganhadoras por Estado:
Estado do Rio
Maranhão • • . 1
Minas Gerais • • 5
Rio Grande do Sul 1
Guanabara 2
Santa Catarina 1
São Paulo ••••.•

r •.•••.•
-

••••. 16
De acordo com o artigo 17 da Norma Geral dos Concursos

de Prognósticos Esportivos, haverá um prazo para apresentar
reclama;:ão de 10 dias, a contar de hoje, a qual deverá ser

apresentada a rua Fulvio Aducci, 1221, até o dia 7/2/74.
'

Não serão aceitas reclamações por via postal.
O número do bilhete vencedor no estado de Santa Cata

rina é o seguinte:
CaD. REV. No. CARTÃO
20-10.053 46.133
OB-SERVAÇÃO: Para recebimento dos prêmios. os

gan hadores deverão aguardar a ratificação ou retificação deste
resu Itado neste iornat.

'

cer-
Caixa Econômica Federal

J

Loteria Espo,tivQ
TE$TE No. 167 (Ratificação de resultado)
A CAIXA t=CONÓMICA FEDERAL - CEF - Comunica

, que não houve reclamação relativa ao resultado do Concur
so-Teste No. 167.

Assim. na forma do que determina o artigo 16, da Norma
Geral dos Concursos de Progn6sticos Esportivos, fica ratifi

cado, em caráter definitivo o resultado publicado no dia
15/1/74, cujo valor para cada aposta vencedora é de
Cr$ 2.099.635,44 (dois milhões, 'noventa e nove mil, seiscen
tos e trinta e cinco cruzeiros e quarenta e quatro centavos).

O pagamento' aos ganhadores será efetuado a partir do dia
29/1/74 à rua Fulvio Aducci, 1221.

Os prêmios prescrevem em 90 dias a contar do dia
29/1/74.
OBSERVAÇÕES:

Não haverá pagamento de prêmios em dias destinados a

prestação de contas dos revendedores.

SENSACIONAL
Conjunto Sanitário colorido Cr$ 250,OL

..Fórmica Cr$ 101 ,Dr
Tintas Coral e ',fIllranga 20% de descon i.

e até o-ferro com 10% de descon to

Sempre os melhores prec os,

PHlllPPI & Clr:b
a casado construtc�

, ,

Centro - Estreito e Balneário Carnl �.
_ t',)nes: _6?20 - 6368

VENDEDORES

Figuei�ense

Da Co�ta jogou na várzea
em 8;guaçu e será punido

Por ter jogado domingo
na várzea em Biguaçu, o

goleiro Da Costa poderá
ser punido pelo departa
mento de futebol do Fi
gueirense. Ontem p joga
dor compareceu ao Orlan
do Scarpelli, mas não trei
nou. Ficou na enfermaria'

I do clube com o massagista
Lega tratando do seu joe
lhá esquerdo: "Estou sen

tindo dores no joelho, mas
não foi devido a pelada e

sim por causa do treina
mento pesado de sábado".

Harry Krieger, diretor
de futebol está fazendo
cornpanhia a Fernando
Viegas, que na última
quarta-feira sofreu profun
do corte no pé esquerdo,
no departamento médico.
Krieger, passando o fim de
semana em Camboriú, dei
xou os _ problemas do
Figueirense de lado e resol
veu limpar o páteo de sua

casa, que estava alagado
devido as chuvas. Mas deu
se mal. Escorregou e caiu,
em cima de um pára-cho
que de Fuscão. Sobre Da
Costa falou: "Ele jogou
domingo em Biguaçu sem

aútorização. Já conversei condições ideais para os jo
com Da Costa e ele se jus- gos 'amistosos no interior
tifícou, mas o departamen- do Estado. Numa das late
to de futebol se reunirá e Tais, Lauro exigiu bastante
estudará' o caso. Não tomo de Célio.
atitudes isoladas. O caso

de Da Costa eu entendo
bem. O negócio dele era

jogar para mostrar que está
- cem por cento técnica e fi

sicamente. Ele é um atleta
disciplinado, e vamos ver

em reunião o que fare-

seleção brasileira de ama

dores. Seu retorno dar-se-á
dia 20 de abril. Lauro Bú
rigo afirmou que a viagem
de Antoninho não interfe
rirá em seu trabalho: "Es-

Com a finalidade de tava , me entendendo bem
mostrar a torcida as novas com Antoninho e ele não
contratações, Lauro Búri- 'estava interferindo no meu

go marcou para amanhã a trabalho, pois já sabia que
noite um coletivo, do qual ia sair. Em hipótese algu
participarão Roberto Silva, l)1a meu trabalho será pre
Elton, Nelson, Jorge Luiz, judicado. Disciplina ordem

mos". Anilson e Jaci. e respeito aos adversários e
TREINO ANTONINHO mudar a imagem do clube
Com interval-treining, Na tarde de ontem pela junto a imprensa, é minha

Iberê Rosa deu prossegui- Transbrasil, Antoninho meta. No ano passado a
mento na manhã de ontem viajou onde se apresentará imagem do Figueirense es
os treinamentos físicos, vi- hoje a CBD, para assumir tava muito ruim junto a
sando colocar o plantel em as funções de treinador da. imprensa".

o departamento de futebol-estudará o caso.

CONTADOR
Admitimos CONTADOR c/ conhecimentos gerais de leis trabalhista

e fiscais, que possa viajar e tenha condições como relacionador público.
.

Escrever cartas dando curriculum vitae, e pretensões salariais. Idade

de 25 a 35 anos e uma foto 3x4.

Cartas em nome de CONTADOR/ASSESSOR aos cuidados deste

jornal.

j

Necessitamos de, vendedores com experiência mmima de 2
anos. Trata-se de indústria internacional, que pretende instalar filial
nesta Capital.

Exigimos que o seu padrão de vida não seja inferior à Cr$ 2.500,00.
Proporcionamos:

- Curso e conhecimento do produto; ,

- Salário fixo, mais prêmio de produção
- Semana de 5 dias
- Condução após o estágio.

Escreva para Caixa Postal, 2231 - Curitiba - Paraná - fornecendo
Curriculum Vitae e duas fotografias 3x4.

ASSISTA A
PElA TV-COLIGADAS
21 MS. O PROGRAMA Df *[UUGA Of PREMIOS"
..................

INFORMA OS
c O N 1 [

R E SULT A O O S DOS O R T E I O O O D I A· 23/01/1974
PREMIOS

TV, PRETO E BRANCO

RÁDIO PORT ÁTI L

RÁDIO PORTÁTIL

-RÁDIO PORTÁTI L

RÁDIOPORTÁTIL

INFORMA OS
PREM os

CHEVROLET OPALA

FORD CORCEL

VOL-KSWAGEN V AR IANT

VOLKSWAGEN 1500

- VOLKSWAGEN 1300

PlAOOS
A EDGAR OSNI ELIAS

�
A CONFI RMAR
EDMAR iF, WENTZ
A CONFIRMAR
A CONFI RMAR
JAIR MARA REIS
A CONFI RMAR
A CONFIRMAR
A CONFI RMAR
A CONFI RMAR
A CONFI RMAR'
A CONFIRMAR

� ACONFIRMAR
A CONFI RMAR

O
ACONFIRMAR
,A CONFI RMAR

A A CONF I RMAR

�
A CONFI RMAR
A CONFIRMAR
,A CONFIRMAR

RESULTADO S DO
M P l A. O O S I

SORTEIO
c O N

A ACONFIRMAR

�
GETÚLIO DIAS

JORGE FERREDOR
A CONFIRMAR

A A CONFIRMAR
I A CONFIRMAR
C A CONFIRMAR
D ADOLFO PACKE R,

A 'p., CONFIRMAR

�
A CONFIRMAR
ACONFIRMAR
LE.QNARDO WITII

I
A CONFIRMAR
A CONFI RMAR
MELCHIADES KEPP

A CONFIRMAR

A A cor,FIRMAR
8 A CONFIRMAR
C ACONFIRMAR

HUGO A, CARVALHO

ENDEREÇOS

64,644

25.470

BLUMENAU
JOINVILLE,
MODELO
RIO DO SUL

ENDEREÇO ILEV(VEL
ITAJAI-
CORONEL FREITAS
JOINVILLE
CRICIÚMA
LAGUNA
LAGES
JOINVILLE
TUBARÃO
SÃO CAR LOS -/

HERVAL VELHO
JOINVILLE
CAXAMBU DO,SUL
QUILOMBO
BAR RA VE I.H A

CHAPECÓ

Jogando mal é errado o Avaí de Rubens; Souza, Ari Prudente, Vilela e Orivaldo;
Rogério, Zenon e Veneza; Paulo Roberto (Sabará), Toninha (Lica) e Balduino, foi
derrotado pelo Newell's de. Carrasco; Rebotaro, Pavoni, Capurro e Barril; Ribeca,
Berta e Zanábria; Nicoletti, Magan e Rocha (Proloncho).

.

Zanâbria aos quatro de penalti fez 1 a 0, Capurro aos dezessete marcou o segundo e

novamente Zanâbria aos 38 assinalou o terceiro. Tod@s os gols foram na

e/�. .

Embora não esteja na mesma situação do seu

adversário, o Santos tem possibilidades de se clas
sificar. Está com cincopontos ganhos e tem ainda
mais quatro jogos, contra Vitória, Guarani, Goiás
e Cruzeiro, todos em casa. Pelos cálculos do

técnico Pepe, dessas partidas o time deverá ga
nhar pelo menos duas, podendo empatar com

outros dois. O Cruzeiro é o seu adversário mais
difícil, mas estará jogando fora de B�lo. Hori
zonte.

98.525

70.208

DO O I A· 26/01/1974
ENDEREÇOS

89.998

08.989

05.464

11,305

SÃO BE NTO DO SU L

POSTO ENTRE RIOS CHAPECÓ
BOM JOSIÔ - CHAPECÓ
CONCORDIA

FLORIANOPOLlS
CUR 11/1 BANOS
FLÓRIANOPOLlS
ARAPONGA - INDAIAL

TIJUCAS
JOINVILLE
JOINVILLE
RJOSIO RAIMUNDO S/N ITAJAI'
JOINVILLE

PALHOÇA
SANTA CRUZ DO'TIMBO - P UNIÃO
SÃO FRANCISCO DO SUL

JACINTO MACHADO
LAGES
TAlO
RUA LUIZ BROCKMANN S/A JOINVILLE

14,511

44.114

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Polícia diz que
boatos retardam
recaptura' de L'F
Prestando depoimento na Delegacia de Furtos da Guanabara a

mãe e duas irmãs de Lúcio Flávio Vilar Lírio, negaram qualquer
envolvimento e contribuição para a fuga do presidio Milton Dias
Moreira. Momentos antes tinha sido interrogado o irmão mais
velho do líder da evasão.

Selva Vilar: acareada com' o fugitivo recapturado, 'Johny
Bragança Milagres - autor de uma denúncia de que havia entre
ela e o diretor da prisão um ro�ance que teria favorecido a fuga,
Selva negou com veernencia a acusação, tendo exigido provas de
parte de Bragança MIlagres. Outros depoimentos também foram
colhidos pelo delegado Darcy Araújo, que está à frente das
diligências e inquérito que apura a fuga. Entre eles o' de Iacira de
Castro, filha do fugitivo recapturado João de Castro, a qual
informou que seu pai lhe havia dito que ela deveria se ausentar
antes de concluído o período da visita, pois o ambiente estava

carregado e "algo de anormal iria acontecer", o que realmente
ocorreu: 23 detentos escaparam antes de encerrada a visita.

Enquanto isso Nadja Vilar, também irmã de Lúcio, disse que
seu irmão jamais escondeu a intensão de que iria fugir do
presídio, muito embora nunca deixasse transparecer quando e

como. Negou que tivesse contribuído para a fuga do irmão e dos
demais detentos.

A mãe de Lúcio, dona Zuima e a filha Selva se apresentaram
voluntariamente na delegacia, pois sabiam que seriam solicitadas
a depor. Disse dona Zulma que tinha viajado para Vitória ainda
em Dezembro, e desde esta data não mais havia visitado o filho
na 'prisão.

"
.

-,

'En qu anto isso os depoimentos para apurar quais dos
funcionários da Susipe .que tiveram.participação na fuga de Lúcio
Flávio, e mais 22 detentos da penitenciária continuaram sendo
t o.mados ontem, e se comenta que os trabalhos estarão
concluídos até o final da semana. A reconstituição da fuga já
réalizada vai ser comparada aos depoimentos dos guardas e dos
demais envolvidos, inclusive o dentista Rui Furtado, que admitiu.
ter levado recados para. Lúcio Flávio dos seus parentes.

Na polícia a série de boatos sobre a presença de Lúcio em

diversos locais revelam que tais fatos somente tem contribuído
para atrapalhar a sua recaptura, servindo segundo os policiais,
mais aos fugitivos do que a polícia propriamente. Lúcio está em

companhia de Jane Milagres e do seu filho.

Tóxicos: laboratórios
clandestinos fechados

O trabalho conjunto da polícia federal brasileira e da polícia
do Uruguai anulou totalmente o tráfico de entorpecentes do

Uruguai para o Brasil. O trabalho possibilitou o desbaratamento
de diversas quadrilhas e distribuidores, além da prisão de mais de

4.0 magnatas de traficantes de tóxicos, e apreensão de milhares
de ampolas de Pervitin e outros comprimidos, psicotrópicos.

Tal revelação foi feita em Porto Alegre, pelo delegado da

polícia federal José Hahn, acrescentando que foram localizados e

fechados laboratórios clandestinos, situados em Montevidéo e

cidades do- interior do Uruguai. Somente num dos
estabelecimentos de propriedade de Nicanor Fernandes Moraes,
foram encontradas mais de 100 mil ampolas de Pervitin, na

cidade de Rivera, além de 300 mil comprimidos de Desozin.
Ainda segundo o delegado Hahn, o problema era terminar com as

fontes de tóxicos no Uruguai, que importava e fabricava grande
quantidade de psicotrópicos, superior mesmo às necessidades do

consumo interno. No ano passado a polícia federal conseguiu
desbaratar as principais quadrilhas de traficantes principalmente
as que eram chefiadas por Luiz Galeano, e por Nicola Joaquim,
além de José Landa Malundes e sua irmã Celia Malundes, sendo

presos ainda os principais cúmplices uruguaios,

Carlinhos: polícia
"_. � � \

continua sem pistas
A Delegacia de' Homicídios de Niterói fechou-se totalmente'

para a imprensa e nada mais revelou sobre diligências que vem

realizando para encontrar os cornparsar de Adilson Candido ,

autores do sequestro do menino Carlos Ramirez da Costa, o

"Carlinhos".
Diversas diligências foram realizadas pelos delegados da

Homicídios, porém os resultados e quais os locais visitados pelo�
policiais não foram revelados. A região que mais foi vasculhada a

procura de Sergio Marcos continua sendo a chamada Baixada

Fluminense, mas nenhuma pista, segundo depoimentos do

delegado tem resultado positivo. Enquanto isso na Guanabara o

delegado de Furtos, Darcy Araújo, a quem foi entregue a

recaptura dos fugitivos da penitenciária, continua também com

uma equipe de agentes realizando diligências para elucidar

completamente o sequestro ..

Nas Bancas '-

MÉDICO DO I..AR
Os Compositores
Quatro Rodas

MANCHETE

Sétimo Céu Amor

Nova lei Imp.
Renda

Enciclopédia
DlSNEY

Grandes RlJIigiões
Alm. TIO

.
PATINHAS

Coquetel JUMBO
Figurino Moderno

Jacques Douglas
Dicionário Bloch
HiJtória Universal

DEPARTAMENTO NACIONAL
DE ESTRADAS DE RODAGEM

160. DISTRITO RODOVIÃRIO FEDERAL

AVISO
A Chefia do 160. Distrito Rodoviário Federal; leva

ao conhecimento público e, em particular, aos deten
tores de propriedades situadas ao, longo das rodovias
BR/l0l BR/116 BR/282 e BR/470, dentro dos.
limites geográfico; do Estado de Santa Catarina, que:

10.) Nesta data iniciará a :evisão de todos os

processos referentes à concessão de acessos, para
efeito de detectar os casos de uso irregular das faixas
de domínio do DNER;

20.) a habilitação à obtenção de acesso, ressalvados
os casos pendentes de regularização, deve preceder ao
início de qualquer edificação; e

30.) fica concedido o prazo de 180 dias, contado
de 10. de fevereiro de 1974, para normalização dos
acessos abertos E1m desacordo com as instruções vigen
tes, findo o qual serão os mesmos gradativamente
bloqueados.

'

Em, 18 de janeiro de 1974
Altamiro Veríssimo da Silveira
ENGo. CHEF:E DO 160. D.R.F.

Roubo de
redes

preocupa.
- pescadores

Laguna - O periódico
roubo de redes e liquinhos (pe
queno bujão de gás para ilumi
nar e atrai camarões) preocupa
seriamente os pescadores pro- .

fissionais que tem sua subsis
tência ligada a captura do ca

lmarão, e com atuação na cha
mada Lagoa de Imarui, na lo

calidade de Cabeçuda, neste

. ·município. Atualmente os pes
cadores, para evitar constantes

preju ízos, se reúnem e ficam
deis ou mais controlando as re

des armadas e os liquinhos no

período noturno para evitar a

ação dos ladrões. Estes últimos
tem um costume peculiar para
agir:' munidos de uma canoa,

colocam no fundo alguns pe'
daços de rede, para darem a

impressão de que sejam pesca
dores; Ficam na espreita e de

pois que todas as redes foram
arinadas ·e as luzes acesas para
atrair os camarões, começa a

roubar redes, liquinhos, além
de camarões.

Não faz muito tempo, as

autoridades, policiais foram
alertadas sobre a atividade dós
ladrões, quando conseguiram
deter um suspeito, que em sua

casa tinha nada menos de 12

bujões de gás, além de diversas
redes e outros pertences, bem
como vinha faturando elevada
quantia diariamente ao retirar
camarões

/
das redes que não

lhe pertenciam.
Outros, mais espertos, de

pois de realizarem o roubo,
desmontam completamente os

pequenos bujões de gás e lu

zes, para vendê-Ios por preço
bem inferior, não levantando

qualquer suspeita de parte dos

pescadores. Informam ainda os

pescadores que a atuação dos
ladrões se faz sentir princi pal
mente pelo fato de não existir

qualquer policiamento em Ca

beçuda, a não ser agora na

temporada do verão na Opera
ção Verarieio. '

Soldados
espancam
estudante
naG8

O· estudan te Carlos da Silva
Pimenta por estar com Cr$
4,00 nos bolsos, foi espancado
e chutado por três policiais mi
litares da Guanabara 'que o

assaltaram ria madrugada, de
fronte ao prédio da Caixa Eco
nômica Federal. Era de madru

gada e o estudante retornava

para sua casa quando foi abor
dado por três soldados

, que
montam guarda mo loc�'� os,

quais primeiro lhe pediram os

documentos e depois, como

e I e somente tinha pequena
quantia de dinheiro, passaram
a surrá-lo com cacetetes e piso
teá-lo, O coronel Luiz Lopes
comandante da PM da 'Guana
bara ao tomar conhecimento
da ocorrência mandou chamar
o jovem que hoje pela manhã

,vai identificar os três soldados.

Salva -vidas em

Bal. Camboriu
atendem ,120 casos

Balneário Camboriú (Sucursal de Itajaí) - Vem surtindo grande
efeito o trabalho que desenvolve o Grupo de Salva-vidas do Corpo
de Bombeiros da Polícia Militar do Estado, instalado no Balneário
Camboriú,

Segundo o sub-tenente Waldemar Carpes; comandante da turma

de 24 soldados Salva-vidas, do dia 20 de dezembro, quando
chegaram ao Balneário Carnboriú até o último <lia 23, já foram

atentidas mais de 120 pessoas.
.

,

Frisou que destes atendimentos 27 casos foram de afogamento E

recuperados através dos métodos usados pelos salva-vidas. Disse que
se não houvesse salva-vidas "estas 27 pessoas teriam perecido
afogadas, e seriam então casos fatais-a lamentar".

Q. serviço de salva-vidas do Balneário Camboriú a cargo da Polícia
Militár de Itajaf, com estes 24 homens especialmente treinados,
utiliza três lanchas patrulheiras de grande porte :e duas lanchas

ligeiras. o

Possui um serviço especial de Rádio Comunicações, que permite
o contato da Central instalada no meio da Praia com as lanchas

patrulheiras.
Além do posto central, o salva-vidas tem ainda atuação em

outros cinco pontos da grande praia. São usados 8 métodos de

respiração artificial manual. para salvamen to dos banhistas. Dois

tipos de aparelhos são também usadQ'i como ressuscitadores. Um,
que é o Respulmotor num total de 10 unidades e o Res-Orospirator,
com 1'5 unidades. São aparelhos importados da Alemanha, os mais

modernos possíveis e que já foram usados anteriormente.

Entre os casos atendidos, num 'total de mais de 120, o

sub-tenente Carpes disse que além dos afogamentos estão insolação,
ataques e cansaço. Estes banhistas são atendidos pelos próprios
guardas e levados posteriormente aos médicos ou Hospitais.
DETENÇÕES

Nos últimos dias a Polícia do Balneário Camboriú, tendo em

vista os constantes roubos em residências e também de veículós
intensificou as rondas em trabalho conjunto das Polícias Civil e

Militar. Mais de vinte elementos sem documentos e residências
foram detidos e levados à Delegacia. Entre eles estava Paulo Roberto

Olegário, residente em Itaja íjá com várias passagens pelas polícias
do Balneário e também de Itajaí. Ele confessou vários roubos no

Balneário e a polícia já conseguiu recuperar entre os objetos
roubados, um gravador, um toca-fitas, uma máquina fotográfica, um
cobertor, um relógio e mais de 50 fitas. Ou tros elementos suspeitos
estão ainda submetidos a interrogatórios,

.

Ladrões arrombam 5

casas em Joinville
e polícia detém um

Joinville (Sucursal) - Cinco arrombamentos foram registrados
no final da semana em Joinville e apenas um foi solucionado, com a

prisão do arrombador em t1agrante. O assaltante Antonio Cardoso,
37 anos, solteiro, natural de Porto União, se encontrava domingo à
tarde agindo no 'interior da resídênci= do Sr. Valdir Oenning, na Rua

Porto União, 795. Os vizinhos viram quando o gatuno entrou e não

tiveram dúvidas. Chamaram a polícia que prontamente esteve no

local detendo o meliante que levado para a delegacia foi autuado em

t1agrante.
O total dos. objetos furtados, anel, relógio, roupas e prataria,

somava li mais de Cr$ 1.500,00. Os demais arrombamentos foram

registrados nas residências de Percy Romeu Monich; na rua

Conselheiro Arp 414, João Alberto Forster , rua Água Marinha, 392,
Natal Marchi, rua Agatas, 425 e também na residência de Paulo
Braitt. Em todas as casas que os gatunos agiram seus proprietários
não estavam em casa, se encontravam nas praias.

.

POSTO DE VENDAS
Um pôsto de vendas de artigos de Joinville e Blumenau, que

funcion.t ne Km 28 da BR 10r, ao lado do Restaurante Bávaria, foi
assaltado neste final de semana. Ocupando uma camioneta Rural

'Willis, os assaltantes, após quebrar o vidro do posto de vendas
adentraram no estabelecimento. Levaram de seu interior a

importância de Cr$ 4.500,00 além de confecções no valor

aproximado de Cr $ 500,00. Três funcionários que trabalham no

posto informaram a policia que viram somente quando os

assaltantes em número de dois, deixavam o local rumando para o

lado do Paraná, provavelmerite para Curitiba. A polícia de Joinville
.iniciou investigações, mas até agora nada de positivo ocorreu.

ESTADO DE SANTA OATARINA

SECRETARIA DA SAÚDE

FUNDAÇÃO HOSPITALAR DE SANTA CATARINA

EDITAL DE CONCURSO

Florianópolis, 24 de Janeiro de 1974
Dr. Alfredo Daura Jorge

Superintendente

LI'RA TÊNIS CLUBE
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Agentes da Dfrd viaiam
a� interior de separa
recuperarmercadorias

Colisões provocam danos
elevados e seis 'eridos

Itá;aí: .em cinco ac;dent�s
de trânsito, duas vítimas'

. I

�STADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DOS TRANSPORTES E OB�AS

DEPARTAMENTO AUTÔNOMO DE EDIFICAÇÕES
EDITAL D'E CONCORRÊNCIA No. 01/74

O' Departamento Autônomo de Edificações torna público para conhecimento
dos interessados que se acha aberta a seguinte concorrência:

No. 01/74 para a construção do POSTO ,DA FISCALIZAÇÃO DA FAZENDA,
sito no município de Garuva, a realizar-se dia 20 de fevereiro de 1974, às 15:00
horas.

O Edital, bem como quaisquer esclarecimentos, poderão ser obtidos na Sede do
Departamento Autônomo de Edificações, no 100. andar do Edifício das Diretorias,
à rua Tenente Silveira, em Fiorianópolis, de 2a. a 6a. feira, no horário das 14,00 às
18,00 horas.

Agentes da Delegacia de
Furtos, Roubos e Defrau
dações, sob o comando do
major Sidnei Pacheco, con
tinuam realizando diligên
cias para recuperar os rou

bos realizados por Luiz Al
berto Felix, 18 anos, co

nhecido por "Cinderelo" e
"Luizinho", principalmen
te em cidades do interior
do Estado, onde residem
os principais receptadores,
os quais adquiriam as mer

cadori as roubadas pelo
quadrilheiro e integrante
de sua gang.

/

Várias viagens já foram
realizadas ao interior, e

Foi elevado o número
de ocorrências registradas
no trânsito de Florianó

polis, nas últimas 24 horas,
além de tentativas de ho

micídio, registradas pela
Delegacia de Segurança
Pessoal.
COLISÃO

Na rua Santos Saraiva;
Estreito, registrou-se coli
são entre o Corcel placa
SX-1l17 de São José,
dirigido por Sérgio Men

des, e o automóvel Volks

wagen placa AB-I054 di

rigido por Dario Brito de
Jesus. Em consequência do

impacto receberam feri
mentos o motorista do pri
meiro veículo, além de Ali
ce de Jesus, ambos medica
dos no hospital Sagrada
Família, •

CAPOTAMÉNTO
Quando transitava pela

rua Assis Chateaubriand, o
automóve l Volkswagen,

Itaja í (Sucursal) - No
sábado às 13h20min o au-'
tornóvel-Volkswagen placa
10 1083, de Joinville, diri-

'

gido por Hilton Livil da

Silva, atropelou a pedestre
Maria Lucia Fernandes, re
sidente em Cordeiros. O
acidente, teve como local à
rua 6uanabara e a vítima

O Superintendente da Fundação Hospitalar de Santa Catarina, no

uso de suas atribuições, comunica aos interessados que fará realizar
Concurso para preenchimento dos Cargos de Escriturário .e Atendente..
DAS I NSCRI ÇÕES: As inscrições serão realizadas na Administração
Central da Fundação Hospitalar de Santa Catarina, à Rua Irmã Ben
warda s/n., nesta Capital, no período de 25 de Janeiro à 13 de Fevereiro
do corrente ano; das 14,00 às 17,30 horas, diariamente .

aBSERVAÇÃO: Mel hores informações poderão ser obtidas junto à Por
taria da Administração Central da Fundação Hospitalar de Santa Cata-
rina.

"dnderelo": detido na Dfrd.
tem sido elevada a quanti
dade de mercadorias recu

peradas pela delegacia, as

quais estão à disposição
I

placa AB-9395, dirigido
por Mário Soares, capotou.
Além dos prejuízos mate

riais no veículo, o motoris
ta sofreu escoriações leves:
TENENTE SilVEIRA

O Volkswagen placa
AA-2806 dirigido por
Luiz Bruna, e o Volkswa

gen placa AA-7523 diri

gido por Nilson Goulart,
colidiram na rua Tenente
Silveira. Receberam feri
mentos Cirio Goulart e

Neide Goulart que viaja
vam no segundo veículo,
sendo levados ao hospital
de Caridade onde foram.
medicados.
RIO BRANCO

Na avenida Rio Branco
o automóvel Corcel, placa
AB-4929,

.

dirigido por
Nilton Lemos do Prado, e

a motocicleta pilotada por
Carlos Alberto Brito, coli
díram, Em consequência o

piloto da moto e seu

foi atendida no Hospital
Marieta Konder Bornhau
sen.

No d om in g o à s

10h30min na esquina das
ruas João Pessoa e Silva
houve colisão entre o auto

móvel Chevrolet placa FI'
0370 dirigido por' Eloir

AVISO

Horianôpolís, ,em 25 de janeiro de 1974

Eng. Helio Costa
DIRETOR GERAL

dos proprietários, ou então
foram entregues aos do-

»-nos, principalmente de es

tabelecimentos comerciais
que foram visitados pela
quadrilha.
"Ci nderelo" continua

detido e o inquérito logo
após concluído será levado
à .

juízo, para apreciação,
quando dentro de pouco
tempo será anunciada a

primeira condenação do
jovem que mesmo tendo
menor idade realizou mais
de 40 roubos de veículos,
bem como teve aproxima
damente 50 passagens pela'
delegacia citada.

acompanhante José Jorge
receberam ferimentos e,
foram medicados no hospi
tal Celso Ramos.
DISPAROS DE ARMA

O policial militar Hono
rio da Silva, residente na

estrada de Itacorubi, co

municou à polícia que pró
ximo a sua residência, um
dos vizinhos que exerce

atividades como guarda de
banco fazendo uso de um

revólver, detonou vários ti
ros, os quais poderiam ter
feridos os transeuntes.•
TENTATIVA DE HOMI
croro

Leandro Lemos, resi
dente em Barreiros, apre
sentando ferimento a faca
no traço esquerdo, foi in
ternado no hospital Sagra-

. da Família, Segundo rela
tou à polícia, ele.feí ferido
à faca por um desconhe
cido.

Dalfovo e o Micro Ônibus
placa BQ 8508 de Recife
dirigido por Manoel Cardo
so. Em virtude .do choque'
o passageiro do micro ôni
bus Cícero Mário dos An
jos residente em Recife so

freu ferimentos leves e foi
medicado no Hospital Ma
riéta Konder Bornhausen.

IGENTES IUTÔ'MOMOS
DE INVESTIMENTOS

OCALPHA D1�1Hm�ID084 DE Tlr�ws E ��lOH�� MOmtÚHmS LTOt
/Rua 9 de Março, ·506 _' Tel. 5335 _ .JOINVILLE - Santa Catarina

<c.:>

NECESSITA PARO TDDIIS as REGiÕES DO ESTaDO
.

'

Os Interessados deverã'o prestar exames, de acordo com a

Resolução n" 238 do BANCO CENTRAL DO BRASIL.

Alertamos que, de' conform'ldade com decreto-lei do 8 de

.Janeiro d.e 1974, a captação de INCENTIVOS FISCAIS 00
IMPOSTO DE RENDA (Sudene - Sudam - Sudepe - Embratur e

Reflorestamento) passa a ser de atribuição e),cluslva de

entidades que Integra", o' SISTEMA FINANCEIRO NACIONAL,
sendo vedados, 8.551"" a elementos não credenciados.

Fornecemos ap<>stllas aos candIdatos e providenciaremos ...

sua Inscrrção para habilitação ao concurso•.

Depois de aprQvados, serão' CREDENCIADOS POR ESTA

I:;IISTRIBUIDORA COM EXCLUSIVIDADE.

OPERAMOS com Incentfvos fiscais' do ·IMPOSTO DE RENDA

e do FUNDESC, CERTIFICADOS E RECIBOS DE DEPÓSITOS
BANCÁRIOS, LETRAS DE CÂMBIO de renda mensal ·e acumu

lada, FINANCIAMENTOS, AÇÕES cotadas na ·BOLSA DE VALO

RES DE SÂO PAULO e de BALCÃO, COMPRAMOS OBRIGAÇ�S
DA ELETROBRAS e CONTAS DE LUZ, ABERT:URA DE CAPITAL

DE EMPRESA,S.

A Diretoria do Lira Tênis Clube comunica aos seus Associados que, a partir do próximo dia
10. de fevereiro, sexta-feira, estarão sendo vendidas as mesas e convites para o Carnaval.

Os convites deverão ser requisitados por escrito, por sócio quites com a Tesour�ria do Clube,
obedecendo a seguinte tabela.

Mesa para as quatro noites Cr$ 100,00
Convites para quatro noites casal Cr$ 400,00
Convites para quatro noites individual Cr$ 300,00
Convite para urna noite casal - Cr$ 150,00
Convite para uma noite individual - Cr$ 100,00
O associado que se encontra licenciado deverá pagar a quantia correspondente a 6

mensalidades.
Programação:
Dia 23 !.. Sábado - Grande Baile, às 23,00 horas
Dia 24 - Domingo - Baile lnfantils às 16,00 horas.

,Grande Baile, às 23,00 horas.
Dia 25 - Segunda-Feira - Baile Juvenil, às 18,00 horas
Grande Baile, às 23,00 horas
Dia 26 - Terça-Feira - Grande Baile, às'23,00 horas
Programação Extra:
Dia 22 _ Sexta-Feira - Baile do Turista (traje esporte ou fantasia).
Maiores informações na Secretaria do Clube.

A DIRETORIA

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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•

Departamento deVeículos Usados
do seu Concessionário de Qualidade I3U;fjfOl""

Dodge Dart - Branco e/vinil preto
Ford Corcel 4 Portas - Verde
Ford Corcel4 Portas - Verde
Ford Corcel Cupê - Branco •

Volkswagen 1300 - Branco Lotus
Motocicleta Honda - Amarela . .

HOEPCKE VEICULOS· SIA
FONE 31--17

DEVU - Dep. de Veículos Usados
Rua: Rita Maria

COMPRA - TROCA E VENDA DE VEÍCULOS
Relação dos veículos existentes:

o /I - •
COMÉRCIO DE

AUTOMOVElS
.·"'ltEl'#I@.
'-éorcel Cupê Luxo-OK'- Azul Regata .. . '

1974'
Corcel Cupê Luxo - Vermelho Cadmiun OK .. , 1974
Corcel Cupê STD - Vermelho Cadmiun OK 1974
Maverick Sup. Luxo - Bronze Metálico OK 1974
Maverick - Cinza Metálico · 1974
Corcel GT - Azul Colonial : H)73
Corcel Cupê STD - Amarelo'Tarumã 1972
Corcel Cupê Luxo - Azul Claro ..

,

, 1969

Opala Cupê Especial - Vermelho Formula OK 1974

Opala Cupê Especial - Marron Cajú OK 1974
Chevette -;- Rosa Pantera OK 1974

Opala Cupê Especial - Azul Claro 1972

Opala 4, portas .. Marron Metálico 1972

Opala 4 portas - Escarlat .. · 1973
I'

Fuscão - Azul Safar i OK .-1974
Variant - Verde Foi ha : 1972'
Variant - Azul Diamante , : 1972

PO'SSUÍMO�ARROS·ZERü QillLÓMETRü
DE QUALQUER MARCA

R. Gal. Gaspar Outra, 90 - Estreito
Fones: 6628 - 6632 - 63� 2

,

_FlorianópOlis.-

GATÃO .AUTOMOVEIS
Francisco Tolentino, 13 - Fone 29�80

Corcel Cupê azul acqua (jóia) 72
Fuscão verde hippie (equipado) 73

Volkswagen branco lotus 72

.
Kombi bege . . . . . 71

Volkswagen branco pérola 69

� �EN�IROBA�AUTOMOVEIS LTOA.
.

R. Saldanha Marinho Ésq. de João Pinta,
'FüNES: 4673 - 2952

OPAL� VÁRIAS CORES 1974
CHEVETTE VÁRIAS CORES . 1974

'/DODGE 1.800 VÁRIAS CORES 1974
GALAXIE LANDAU 1973
DODGECHARGER 1�1
VARIANT 1972
TL 1.600 1971
LANCHAS FIBRA DE VIDRO VÁRIOS MODELOS FINAN
ICIAMOSSEU VEICULO ATÉ 40 MESES

.

-
-

'I
.

NÃO. FECHAMüS PARA ALMüÇü
COMÉRCIO DE AUTüMÓVEIS, BARCüS

Financiamentos até.36 meses

C. RAMOS S.A.
'VE;.ICULOS NOVOS

Possufmos toda -linha VW nas diversas co-
res 74

.

REVENDEDüRES AUTüRIZADOS VüLKSWAGEN
R. João Pinto no. 9 - Rua CeI. Pedro Demoro no. 1466

Fone 3641 - Fpolis - 6381 - Estreito.
VEICUlOS USADOS"

.

TL Vermelho 70/71
1971
1970
1970
1972

Sedan 1-500 - Branco
, Sedan 1300 - Branco
Sedan 4 portas azul
Sedan 1300 - Vermelho

:Dispomos de motores 1.300, '.500 ,e-1.eoo"
'\ novos ou recondicionados à base de troca..

FINANCIAlVÍoSSEU VE(CULO ATÉ 40 MESES·

HORÁRIOS DE ÔNIBUS PARA LINHA CRICIUMA'
BALNEÁRIO
DIARIAMENTE: 6,30 - 7,30 - 8,30 - 9,30 - 10,:30 -

11,30 - 12,30 - 13,30 --'- 14,30 - 15,30 - 16,30 - 17,30 _:

18,30 - 19,30 - 20,30 - 22,30.
Com partidas simultâneas

.

Criciúma - Balneário
Balneário - Criciúma
I;OS DOMINGOS E FERIADOS
HORÁRIOS DE ACORDO COM O MOVIMENTO EM
MÉDIA DE 10 EM 10 MINUTOS.

AUTO VIAÇAO S. CRISTÓvAO sIA

CARTEIRA EXTRAVIADA
Foi perdida a Carteira Nacional de Habllltaçáo, pertencente ao sr,

Amauri Fadani.

1970
1969
1970
1969
1969
1971

r- Escol a de Datilografia �
"PIERRE MENDES"
Matrículas: das 8 às 12 horas

das 14 às 18 horas
Horários diurnos e noturnos
Turmas mistas e femininas
Máquinas manuais e elétricas

39��a Tenente Silveira, 15 - Sala 105 Fone

ACRIL

Ind. e Com. de AcriUéos Ltda.

Firma especializada em serviços -: lUMINO
SOS - lUMINÁRIAS, PLACAS - CHAVEL

ROS, e outros produtos em acrrlícos..

Rua Alm irante lamego, 2-A.

�----------------------------------------

,

I'

FÁBRICA E LOJA·
Rua Felipe Schmidt, 21 -1 º Andar. FPOLlS S.C.

CREAÇÕES SERGER�INOo' E COM.
. DE ROUPAS lTOA.

CAMISAS PARA HOMENS

VÁRIOS MODELOS E PADRÕES.

VENDAS PARA O COMÉRCIO· ,

'Ediwra 'l·ri}�· N',>8·Cr$ e.nn

EMPLACAMENTO DE VEICULOS. � .?
PROCURE A "ETECAL"
Praça XV de Nover;nbro, 21 - E. João Moritz.
50. andar, sala 501 - Fone 46-89

ATENÇAO
T.R.U� ..?

KARMANN GHIA 71

yende-se Karmann Ghia 1600, ano 1971,
cor azul turquesa. Tratar pelo fone 2919.

ORAÇÃO AO DIVINO EspíRITO SANTO
Espírito Santo, você que me esclarece tudo, que me ilumina to

dos os caminhos para que eu atinja o meu ideal. Você que me dá o

dom divino de perdoar e esquecer o mal que me fazem e que em

todos os instantes de 'minha vida está comigo, eu Q..iero neste curto

diálogo agradecer-lhe por tudo e confirmar mais uma vez, que eu

nunca quero me separar de você; por maior que seja a ilusão 'mate

rial, não será o mínimo de vontade que sinto de um dia estar com
-e-
você e todos osmeus irmãos naqlória perpétua.

Obs: F azer esta oracão 3 dias segu idos sem fazer o pedido. (Den
tro de três dias será 'alcançada a graça. por mais dif icil que seja.
Publicar assim que receber a graça.) L. L.

Documento Extraviado
Foi perdido a Carteira Nacional de Habilitação de categoria

Profissional, pertencente ao Sr. Antonio Silva.-

CARTEIRA EXTRAVIADA
Foi extraviada a Carteira Nacional de Habilitação, categoria

profissional, pertencente ao Sr. Ivo Krüger.

Documentos Extraviados
Foram perdidos o Certificado de propriedade do ve ículo marca

Ford-Corcel, ano' 1969, motor 9/0341.740, placa AA-2752. -

Carteira Nacional de Habilitação cateqorla amador, pertencente ao

Sr. José Patrfcio Matos.
•

DECLARAÇÃO
JOSÉ BACK, declara que extraviou o certificado de registro de

sua camioneta marca Ford-Willys, ano de fabricação 1971, de cor

bege jangada, chassis no. C91 AA-331550, com 90 HP, de placa
CR-0936.

Criciúrna, 25 de janeiro de 1974.

DOCUMENTOS EXT'RAVIADOS
Foi extraviada a carteira Nacional de Habilitação categoria

profissional, e o certificado de propriedade do sedan Wolkswagen
1.300, ano 69, motor no. 328.324 pertencentes ao Sr. Nilson Bitten
court Sampaio.

Tubarão, 28 de janeiro de 1974.

(PORTUNIDADE
MACHADO & CIA S/A Comércio e Agências, sita

a Rua Trajano, 17 necessita de:

1 Vendedor "��ecializado em eletro-dolnésticos
com capacidade para Gerência de Filial.

2, Vendedores especializados em eletro-doméstico
para vendas internas na loja Matriz.

Exige-se: Carteira Profissional
Referências Comerciais
Maior de Idade, quites com serviço militar.

OBS: O Candidato deverá se apresentar no Depto. de
Pessoal no endereço acima.

AUXI LIAR DE ESCRITORIO
Precisamos um com prática geral de escritório para o servi

ço de chefia,· que saiba escrita fiscal, INPS IPI 'ICM e as

demais. legislações em vigor.' Apresentar-se. Rua Tereza.
Cristina, 165-A.

MOÇAS
Precisa-se de moça com prática de datilografia e

servicos de escritório. As interessadas deverão se

apresentar nos escritórios da Indústria Sul Brasileira
de Pescados S/A - "SULBRAS" à rua Bernardino
Vaz no. 29 - Estreito no horário comercial.

r

MOÇAS
QUE QUEIRAM VIAJAR

Companhia, de âmbito internàcional oferece oportunidade
para senhoritas que queiram trabalhar e Viajar a São Paulo,
Rio, 'Belo Horizonte, Brasília, Salvador-e outras cidades do

Brasil. Proporciona também viagem ao exterior. Paga todas as

despesas de viagem, ótimo salário e possibilidades de ganhar
viagem aos U.S.A.

Exige: idade de 20 a 26 anos, curso científico ou

equivalente, podendo estas viagens serem fe'i tas
imediatamente.

Entrevistas com Mr. John, no Hotel Royal de 3a. a 6a.

f�ira. Não atende por telefone.

EMPREGADA - PRECISA-SE
Que seja coz inheira. Paga-se bem.

Informações à rua Saldanha Marinho, 29 fone
45-10.

.

TELEFONE
Transfere-se. Aceitam-se propostas
Tratar pelo fone 4360

.. ,.

CHAVEIRO�. ,',... .. '"'�, t.·: : .

.w •• ·.!. .;.r.. ;.._ N.L�--; f.JlI. I� t, -:". • _� � ",i... "'"�� .. J ..

'1, .. - ...... ��_ . ..,

Pefdeu-se chaveiro. No trajeto compreendido entre a

Felipe Schmidt e Anita .Garibaldl. O chaveiro é de acr lllco

com a 'estampa da Bandeira inglesa. Quem o encontrou favor

entregar na Administração de O ESTADO que será gratifi
cado ..

1:1 -

�. ::I Brognoli Imõveis·
VENDE E ALUGA EM QUALQUER PARTE DA

CIDADE
VENDE

'- 595, Cãsa de Alvenaria - Rua Tavares Sobrinho - Itaguaçu
- 2 quar tos, sala, coz inha, banheiró, terreno com 376m2 -

Cr$ 65.000,00.
-635, Casa de Praia - Sto. Antônio de Lisboa - terreno com

366,00m2 - Ótima Localização - Cr$_30.000,00.
- 643, Casa de Madeira - Rua Afonso Pena - 4 quartos,
sala, copa, cozinha, banheiro, garagem, terreno com

4,472,00m2 - Cr$ 60.000,00.
- Casa de Alvenaria com 180,00m2 - Rua Miguel Daux -

Coqueiros - Cr$ 180.000,00.
- Casa Mista - Rua Bento Agdo Vieira - Barreiros - 3

quartos, sala, cozinha, banheiro, garagem S/Habite-se -

Cr$ 37.000,00.
- 639, Terreno à Rua Gaspar Outra - área de 925,00m2 -(p
casas de madeiras e 1 alvenaria - Cr$ 280.000,00.
- 639 - Terreno' em Bom Abrigo - Rua Teófilo de Almeida
- 4.335m2 - Cr$ 36.000,00.
- Terreno com 378,00m2 - próximo à praia - frente mura-

da - 18.00 m de frente por 21 m de fu ndos Rua Concórdia -

Cr$ 50.000,00.
. .

ALUGA
Rua José, Cândido da Silva no. 500 - 3 quartos, 2 salas,

.copa, cozinha, banheiro, entrada para carro.
- Rua Eugênio Portela no. 21 - :3 quartos. sala, cozinha.
banheiro e garagem.

.

- Rua Av. Atlântica no. 710 -.2 quartos, sala, copa, cozinha,
banheiro, garagem, área de serviço.
- Praia da Tapera da Base Aérea - Casa Mista mobiliada - 3

quartos, sala, copa, cozinha, banheiro, garagem.
- Rua Silva Jardim' no. 59 - 5 quartos, sala, copa, cozinha, 3
banheiros, lavanderia corn banheiro, quarto de' empregada,
garagem, dispensa, telefone .

- Rua Menino Deus no. 15 - alvenaria - 3 quartos, sala,
copa, cozinha, nanhelro.iárea de serviço e quintal.
- Rua Felipe Schm idt - Ed. Dias Velho - Apto. 1.304 - 3-

quartos, sala, copa, cozinha, banheiro, área de serviço e sani
tário para empregada completo '(dependência] acabamento de

luxo.
- Local apropriado depósito - oficina mecânica - lataria e

pintura - pequena indústria, etc. - área-ú til 170.00m2 -

Aluguel Cr$ 800,00.

SEDE PRÔPRIA:
Rua José Cândido .da Silva no. 712 - Continente

ESCRITÓRIO ILHA:

Rua Nunes Machado no. 17 - 10. andar

Sede Própria e Estacionamento para Clientes

Fones 6462 - 6616 - CRCI 1950

MEDICOS
Dr. FELIPE FELlCIO

PIWCTOLOGIA
Estágio de 3 anos no Hospital de Ipanema

da Guanabara

Ur. OTHMAR BAUER
PNEUMOLOGIA

Consultório: Rua Felipe Schmidt, 27
Ed. Dias Velho - 70. andar - sala 714 .

Hora marcada no local das 14,30 às 18,30 horas.

, "
"

. Vendemos nas imediações 'do G�f
Escolar, confortável residência com 'S meSis
de uso, com área de 172m2.
Tratar à rua João' Pinto, 21 - 30 . andar -

conj. 9 - CRCI139'- �téà� 19 horas. ;.'
1

-.: ..- :

,EM TUBARÃO
:_t

EDI FICIO CLÁUDIA - agora cheqou a oportunidade d� ��
cê morar no centro da Cidade, em apartamento com três
quartos, sala, cozinha, dois WC, área de serviço, quart�"êIe"
empregada e garagem, sendo financiado até 240 meses. C�Ií&-
trução em ótimo acabamento executada por pessoas de IJab....
rito que desejam o seu conforto e o de sua fam ília. E 'tllÇl1

,

mais, você já ficará .conhecendo os seus vizinhos, pois 70%"do .,

"EDIFICIO CLÁUOIA" já está vendido. Entrega em mar'ço
� �

.;..f
CASAS - financiadas em 120 meses, ótima residência..-t�ori
fartável) em Ofici nas ..c. alvenaria. Uma residência próx.iiilO
Angeloni. Duas residênclas na Vila Moema. ..' .. :tt:;

.

'Compramos casas - de preferência perto do<Centro.. ,;�:s,��\j_,
Terrenos de morro ou lombada em, nossa Cidade são poucos,
'porém temos no morro do Loteamento Catedral lotes à ven-
da, em 36 meses, sem juros e preço fixo.

•
",

Após o Colégio Dehon e arredores possuímos lotes 'no Parque
da Boa Vista, em 36 meses, sem juros e preço fixo.

'

Além disso ainda temos: 2 lotes próximo do Centro, 2 lotes
na Vila Moema, 1 em Oficinas na rua Principal e em outros

locais de sua preferência.
'

'I"

'ii',
ALUGU�IS =;
2 Residênciàs de 200,00 mensais.
Apartamento de 600,00 mensal (novinho - OK)

Alugar casas, apartamentos ou salas, selecionar inqu ilinos,
contratar, oferecer garantias e dar tranquilidade a você que é
'proprietário é a nossa função. Portanto, se V.Sa. deseja com
prar, vender ou alugar seu imóvel procure-nos.

Predlbens Imobiliária Ltda. . �"
Rua São Manoel ao lado do Cine Vi{órití.
Fone 1042 - Tubarão.

' .

Responsável, em parte, pelo desenvolvimento da Cidade Al�l.

IMOBILIÁRIA BERCATON LTDA.
R. Cei. Pedro Demoro, 1791 - fONE, 6674

1';/, _.,..
CRi.:CI no. 119 Estreito - Fpolis.' sc

VENDEM-SE
- Duas casas idênticas de madeira ernBarreiros, c/3 quartos,
sala, copa, cozinha p banheiro, em terreno de 1.440 m2. -

Preço Cr$ 85.000,00.'- Vende também em separado.
'

- A Lanchonete "CAPRI" em Palhoça, no centro. - Preco
Cr$ 30.000,00 à vista, ou financiado a combinar.

.

,

-Em Canasvieiras - casas bem localizadas, c/3 quartos, sala,
cozinha e quarto de banho, financiadas a longo prazo.

-.4d�;-.;,.::-Um lo:e em Canasvi�!r:a� �/�t�f;!��,���t�.m2. bem Joc�liza1d.o ;
.

- financiado. '" $ ,;,
":Baía Norte-Ed. Condessa-aptos. c/3 quartos, sendo 2'
c/armários embutidos sala c/terraço, banheiro social todo
azulejado, quarto do casal c/banheiro privativo (suite) copa,
cozinha, dependência de· empregada, garagem (box) todo de '

frente, c/vista para o mar, área útil de 143 m2. financiado.a
,

longo prazo.
- Diversos lotes na Trindade - financiados.

ALUGAM-SE
Rua Joâo Pinto, �d. Banmércio, apto c/2 quartos,' sala
cozinha, banheiro área de serviço e dep. de empregada.
- Rua Prof. Henrique Brjqmanri, apto, c/3 quartos, sala,
cozinha, banheiro dep, de empregada. área de serviço e

garagem.
- Hua Cei. Pedro Demoro, 1791.

I'

I'

CASA DESOCUPPDA NO ASFAlTO �:\i'r
Vendemos c/apenas 13.000,00 de entrada sal�'t'i: .

nanciado, uma casa c/3 quartos, sala-copa, co��a,.
banheiro, abrigo p/ carro, entre Estreito e Barr�f�s;."EXCELENTE NEGÓCIO URGENTíSSIMO. z�!(�<
Tr. Rua João Pinto, 21 conj. 9 - 30. ando Plantiti�

. .

".:fj II
18 horas.

'
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As senhoras Moacir
Brandalise, Ivo
Silveira Filho e

Flávio Brandalise
na recepção do
Lira Tênis Clube.
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Surrando com os Catões
Estive em Imbituba e não vi Lourdes

Catão - no entanto notei o quanto o

seu famoso chateau está precisando de
uma pinturinha. Está entregue às bara
tas, é a impressão que se tem. Imbi está
atolada de surfistas, De todas as partes
do Brasil, principalmente de Ipanema. As
multicoloridas barracas já se incor

poraram a paisagem local - o mesmo

acontecendo com as pessoinhas da terra
que curtem, e curtem a valer, com a gu-

'

·rizada de fora que não quer saber de
outra vida: onda pela manhã, onda pela

tarde, onda pela noite, onda pela madru
gada. Pela madrugada. ..

A cidadezinha,"antes famosa apenas
por ser o reduto dos Catões (como diz o

famoso colunista social do Tibet) hoje é
considerada o paraiso do surf no Atlân
tico Sul.

Bola branca, menina, que o mar está
prá surf. Olêlê - olálá vamos lá, cantam
as minas e os bofinhos, pulando e viajan
do em direção às ondas, que, por sinal
tem andado um tanto quanto fracotes.
Falta vento 'sul, reclamam.

Que regalo minha
Nossa Senhora da Glória!

De Imbituba a Laguna são 15 minutos. E prá lá me mandei E fui hóspede do
sol; do mar e· de Realdo Guglielmi: do Laguna Tourist que está a mil,
confirmando ser um dos mais incríveis hotéis do litoral brasileiro.

Laguna está surpreendendo a todos - lagunenses e turistas. É incrível como a

cidade, f!_rinc!palr:zente a praia; desbundou de um verão prá cá. O que tem de
gente, nao dá pra contar. E de gente legal. Pelo que parece, em boa hora, foram
proibidos os mui populares e anti-higiênicos pic-nics provenientes dos locais mais
imporváveis de Santa Catarina. Inclusive a praia está bem mais 'limpa e

organizada. E tudo isso, dizem, é consequência do Tourist que divulgou a cidade
de uma maneira tal, só igualando ao sucesso de Anita Garibaldi em terras d'além
mar.

Q S A·,nre empapuço meu anto ntoníol
E Laguna é uma festa. O lagunense é

um festeiro. Adora... Sábado, por exem
plo, além da festa do Celso Pamplona,
que acabei não assistindo, .Carnaválía 74
(já aqui divulgada), a cidade estava assim
de festas, festinhas e festivais. E é claro
que fui a tudo, não permanecendo mais
do que cinco segundos em cada. Pela
boate Salva-Vidas (também conhecida
como a boate das Solteironas - como

. bem diz a nominho...). Só passei pela
frente. Na boate do hotel Ravena não

consegui sequer entrar: ao escutar o som

proveniente de uma ou outra caixa, tivé·
a sensação que era alguma festinha de

15 anos no interior brasileiro... A folia
estava no 13 de Maio, clube do Maga
lhães. Era um pré-carnaval e todos, to
das e todasssss (como tinha. .. ) pulavam
e pulavam, suavam e suavam, rebolavam
e desbuntavam... Daí ao hotel, um

pulo ... Paulinho da Viola se apresentava
para uma mui especial platéia.

Na Laguna, além de tudo o maisssss, também tem disso. , .

Além -deniím, Nossa Senhora da Glória e

do Santo Antonio, quem mais estava
na Laguna de Todos os Anjos?

* Algumas pessoas bastante conheci
das da periferia em geral estavam na La

guna neste final de semana: das passare
las dos Municipais da vida à Ipanema,
passando pelos jornais do sul
* Evandro de Castro Lima desfilava
toda a sua exuberância kitch por todos
os cantos. De óculos ray-ban e lenço
rosa-choque sutilmente amarrado no

pescoço, com aquelas roupas que só ele
consegue usar, tentava passar desaperce
bido pela multidão sedenta de autógra
fos e outras cositas más ...
* Paulo Gasparotto, o mais conhecido
e importante colunista do Rio Grande
do Sul era outro dos hóspedes do
Tourist. Acompanhava-o Elias Rosa,
colunista da ala jovem gaúcha.
* O médico Sérgio Carneiro, lagunense
que entre seus clientes

.

figura Pierre

Cardin, além de ser um dos médicos

convidados para acompanhar a Seleção
Brasileira à Europa, dava uma de filho
pródigo e à casa paterna retomava pata
uns dias em companhia dos pais, casal
Paulo Carneiro. Ferdy Carneiro, seu tio
e um dos homens mais populares de
Ipanema (é um dos fundadores da Ban
da de Ipanema, entre outras funções •

mais) também curtiu uma de Laguna
neste fmal de semana.
* De Florianàpolis; como. não poderia
deixar de ser, mil e uma pessoas transa
vam e traçavam a old city. Kiko e

Angela Mussi eram dois exemplos. Ester'
vam, também, hospedados no Tourist:
,eram conrpdados do Ralf Alex e Ana
Maria Perezoni Teixeira, locomotivas
lagunenses:
* O Kíko foi - a Kika não. Kika
Simão continua em Cambú nos braços
do seu noívinho todo amado. Ponto.

Bafômetro neles
A BB-IOl e8tá. a.8sim de Biritum. E a. e8trada de

CO,,"8vieira8 também. E outras e8trada8 meno«

votadas idem idem. lJm perigo! Todo cuidado é

pouco� todo de8cuido pode ser fato'.

c z_U_r_Y_M_"_Ch_"_d_O_.-_-)

CASAMENTO
A cerimônia do casamento de Lilian e

Renato que realizou-se sexta-feira, às 19,30
horas. na Capela do Colégio Catarinense, foi sem

: dúvida um grande acontecimento. Lilian, filha
do Sr. e Sra. Darcy Xavier Fortunato e Renato
fllho do ex-governador do Estado e Sra. Ivo
Silveira. A Capela estava ricamente ornamen

tada com centenas de palmas rosa' e pequena
tornou-se para o mundo oficial e a sociedade
catarínense que lá reunida para assistir a cerimô
nia. O vestido de Lilian assinado por Lenzi, foi'
confeccionado em organza branca com apli
cação rosa e o longo véu era em tule dando

. maior realce ao rosto da jovem noiva. A

recepção que foi no salão de festa do Lira Tênis

Sr. e Sra. Darcy
Xavier

Fortunato os

pàis da noiva.

Francallacci e senhora; Dr. Luiz Fernando Di
Vicenzi e senhora; Dr. Carlos Krebs e senhora
da sociedade carioca; industrial e senhora Flávio
Brandalise; industrial e senhora Jarvis Gaid
zinski; costureiro Lenzi e senhora; Fernando
Viégas e senhora; Dr. Luiz Alberto Cerqueira
Cintra; Ivo Silveira Filho e senhora; Dr. Spiros
Dimatos e senhora; Waldemar da Silva Filho e

senhora; Dr. Deodoro Lopes Vieira; Dr. Roldão
Consoni e senhora; Dr. Stravos Kotzias e senho
ra; Dr. Antônio Santaella e senhora; Dr. Fran
cisco. Assis e senhora; Oscar Cardoso Filho e

Regina e Paulinho da Viola, para shows,
naquele maravilhoso Hotel.

ORA. ANA
Veraneando em Laguna, a simpática e

elegante carioca Dra. Ana Clara Labanoski. A
Ora. Ana gostou de Santa Catarina e disse que
voltará para ver o carnaval aqui na ilha.

ALEXANDRE
Está de parabéns o casal Glecy e Valeir de

Melo pelo nascimento de seu filho, que na pia
batismal recebeu o nome de Alexandre, Com
um jantar o casal comemorou o. batismo de
Alexandre & a classificação do anfitrião, no ves

tibular área de direito.
NA CAPELA DO CATARINENSE

Governador Colombo Machado Salles e

senhora Vice-Governador do Estado e senhora

Clube, preparada por Eduardo Rosa, nada
deixou a desejar aos 700 convidados que com

pareceram fazendo da recepção uma verdadeira

parada de elegância, beleza e bom gosto.
Entre os convidados, o senador e senhora

Celso Ramos; senador Lenoir Vargas Ferreira,
ex-governador e sra. Aderbal Ramos da Silva;
Dr. Jorge Konder Bornhausen e senhora; depu"
tado federal e senhora Francisco Grillo; depu
tado federal e senhora Dib Cherem; industrial e
senhora Cesar Bastos Gomes; industrial e senho-
ra Dieter Hering; ministro Ivo D'Aquino; Dr.
Newton d'Àvila e senhora; industrial e senhora .,'

José Matusalém Comelli; prefeito Egidio Marto- I

rano e senhora; Deputado e Senhora

Fernand�Bastos; deputado Elgydio Lunardi; Dr. Serg�r
. �

.

�

senhora; Ministro e senhora Nelson Stoeterau;
Dr. Walter Wanderley e senhora; Ary Mesquita e

senhora; Dr. Márcio Luiz Colaço e senhora; sr ... e
senhora Ricardo Furhmester; sr. e senhora
Djalma Araújo; Dr. Álvaro de Carvalho e senho-'
ra; senhor e senhora Dr. Vânio Colaço de Olivei
ra; deputado federal e senhora Wilmar Dala
nhol; Dr. José Hülse e senhora; sr. e senhora
Ministro Lecian Slovinski.

TOURIST
A Direção do Laguna Tourist Hotel, está fe

chándo contrato com EliZete Cardoso, Elis

Horóscopo

Omar Cardoso

ÁRIES - Mesmo que.não lhe derem nada,
mesmo que ocupe uma posição .subalterna
hoje terá chances de expressar o seu modo

de pensar e agir, com mais liberdade e condi

ções psíquicas para influenciar, beneficamen
te, os demais. Mantenha acesa a chama do

otimismo. Ótimas víagensee novos conheci

mentos.

TOURO - A influência da lua promete-lhe
bons ganhos e lucros em negócios rápidos,
viagens'curtas e especulações razoáveis. Espe
cial atenção aos assuntos domésticos, fami
liares, profissionais e tudo o que lhe dê eleva-

ção e estabilidade.
.

GÊMEOS - Depois do meio-dia, você terá
ótimas influências pàra cuidar. de questões
financeiras, contábeis, bancárias. Obterá

lucros através de publicidade, rádio, jornal,
cinema, televisão. Fluxos positivos. Bom

para o amor e o casamento.

CÂNCER - Este dia, deverá favorecê-lo nos

assuntos familiares e questões financeiras

ligadas com pessoas de Leão e Sagitário. Pro
cure ser previdente quanto aos demais assun

tos porque o passado pode trazer alguma
coisa que o aborrecerá.
LEÃO - Se você realizou um negócio ousa

do nos últimos dias, terá possibilidades de

ouvir elogios e conquistar amigos influentes.
Semana indicada pata iniciar viagens longas.
Cuidado com o amor- paixão.
VIRGEM - Será bem sucedido hoje, notada
mente se adotar uma atitude otimista. Dia

excelente para viagens, estudos, testes, férias,
amor e contatos pessoais. Melhor ainda para
contratar servidores, contar com favores,
endosso, fianças, etc.
LffiRA - Dia propício para contato com na

tivos de Gêmeos e Aquário, quando não,
com Leão e Sagitário. Os assuntos de ordem
espiritual, intelectual, científica e amorosa

estão beneficiados. Ótimo para uma cirurgia
plástica.
ESCORPIÃO -:- Hoje poderá receber corres

pondência do seu interesse. Saiba incentivar
o seu otimismo. Deixe de lado o seu ciúme,
o seu espíirito de vingança. Aja de maneira

prática e alcançará maior sucesso.
SAGITÁRlo - Talvez não consiga hoje ou

nestes próximos dias, gozar da inteira liber
dade que quer e precisa. Mas é provável que,
se meditar sobre a opinião dos outros terá
maior recompensa num futuro próximo. Su
cesso cultural, artístico e público. Boa in

'fluência para o romance s o casamento.

CAPRICÓRNI()l'L Pense no seu êxito e não

dê importância a boatos e impressões nega
tivas. Atravessa o melhor período material

do ano. Até o dia 19 poderá progredir muito
através do próprio esforço. Pessoas alegres e

expansivas, notadamente os nativos de
Touro e Virgem, Escorpiao ou Peixes, po
derão fazê-lo sorrir neste dia. Notícias e cor

respondência, agradáveis.
'

AQUÁRIO - Alguma prudência é bastante

aconselhável, uma vez que afastará a possibi-:
Jídade de se: perder em pequenos negócios
ou assuntos, principalmente se não aniver

sariou. Influências benéficas. Pode tratar de

assuntos importantes. Saúde, dinheiro e�
amor sob bons fluxos astrais.
PEIXES - Alguém nascido em Âries, Câncer
e Escorpião poderá lhe dar valiosas sugestões
ou orientações neste dia ou, o mais tardar,

.

amanhã. Dia promissor de felicidade senti
mental e harmonia doméstica. Acautele-se
em relação à sua saúde. Previna-se contra os

inimigos ocultos. Aja com decisão e terá um

resultado 'positivo.,

TV
rV.CUlTURA-CANAl6

13:30 - TV. Educativa; 13:55 - Curso de

Francês; 14:15 - Sessão da Tarde; 15:15 -

Seriado de Aventuras; 15:30 - Sessão Patota;
17:00 - A Mulher de Hoje; 17:30 - As Noivas

Chegaram; 18 :40 - Divinas e Maravilhosas;
19:30 - Bola em Jogo; 19:40 - Tom e Jeriy;
19:50 - Mulheres de Areia; 20:45 - Rede Tupi
de Notícias; 21 :00 - Cine Martini; 23:00

Barnaby Jones; 24:00 - Centro Médico.
TV. COLIGADAS-CANAL 3

13:30 - Tele Jornal Hoje; 14:00 - Seriado
de Aventuras; 14:30 - Cine Desenhos; 15:00 -

.

O Zorro; 15:30 - Charlie Chan; 16:00 -

Mundo Animal; 17:00 - Ligeirinho; 17:30 -

Hospitaloco; 18:00 - Shazan, Xerife & Cia;
18:45 - Supermanuela; 19:40 - Tele Esporte;
19:45 - Jornal Nacional; 20:15 - O Semideus;
21 :00 - Moacir Franco; 22:00 - Destaques na

TV; 22:05 - Os Ossos do Barão; 22:45 - Globo

Repórter; 23:45 - Sessão Coruja.

que combat. as dores mu.eu:"....
Irticulare.... --';'_l

�.IO.... UIIQDONAL ... IVI CONTeNTE' ...

Lilian Fortunato e

Renato Silveira no

momento em que
recebiam a bênção

. matrimonial

Atilio Fontana, deram presença a cerimônia

religiosa do casamento de Lilian Fortunato r;

Renato Silveira, na Capela do Colégio Catari-
nense.

BAilE MUNICIPAL
Já está confirmado pela Diretoria do Clube

Doze de Agosto, a noite do baile municipal que
se realizará no salão de festa do Clube Doze de

Agosto. Confirmou também a secretaria do

clube, que a reserva de mesas será dia 11 para a

noite das luxuosas fantasias que será dia 22 pró-
ximo.

lUIZ E MARCO
Luiz Carlos e Marco Antônio Rachadel, dois

da lista dos melhores partidos de Brasília, num
dodge zerinho estão circulando em nossa

cidade,

o ex-Governador do
Estado e sra. Ivo

Silveira,
palestrando com o

casal Jarvis
Gaidzinski
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Cidade

A Prefeitura Municipal está intensifi
cando a campanha de conscientização polu
lar, no sentido de que toda a comunidade

participe da limpeza da cidade. Segundo
fontes da Prefeitura, "o trabalho somente

não terá condições de alcançar bons resul

tados, se a população não der sua

colaboração, evitando jogar os detritos nas

ruas e praias".
- A campanha está 'sendo levada para as

praias de maior movimento, como Joaquina,
Canasvieiras além das praias do Continente
como Bom Abrigo e Itaguaçu, Por enquanto-

não vemos objetivo prático no lançamento
da campanha em praias menos frequentadas,
urna vez que o que desejamos é atingi! dire
tamente a massa popular.

Num esforço para mudar a imagem da

Prefeitura perante a opinião pública, além
das mudanças em suas estruturas, principal
mente nas atribuições da Secretaria de

Finanças que procura regularizar os proble
mas surgidos com os carnês de recolhimento

.de ·impostos, a Prefeitura lançou através do

rádio e televisão uma campanha sob o "slo

gan" "Acredite em Florianópolis".
- A comunidade - prosseguiu o Secretá

rio - precisa estar ciente de que a Prefeitura
está trabalhando para pôr em dia os cofres

.

municipais. Mas apesar de todos os esforços,
existem problemas que não podem ser solu
cionados de uma hora para outra. No caso

do pagamento do Imposto Predial e Territo

rial Urbano, tomamos a atitude, que julga
mos mais eficiente, que foi retirar os carnês
da rede bancária e criamos uma repartição

, �Limpe <eu terreno an tes que ele desapareça" .lembrete. '---"-----".""-"'--=----'-F,-l-Or-ia-n-o-·p-O-I"'-iS---'é-'-h-o-ie-u-ma-·c"-"';;id-ad"-"';;e-s-u-ia-l.

o pacto da'limpeza
para atender o contribuinte. Agora, é neces

sário que os munícipes acreditem no nosso

trabalho e procurem a Divisão de Informa

ções Cadastrais, onde imediatamente será re

solvido o seu problema.

,COOPERAÇÃO MÚTUA
O·Sr. Ney Viegas esclareceu que a Prefei

tura pedindo a colaboração da população na

conservação da limpeza da cidade, em pri
meiro lugar deve dar condições para que a

mesma possa cooperar.
- Entendemos que cabe a Prefeitura dar

condições aos munícipes de manter limpos
os Iogradouros públicos e praias. O ideal

seria que colocãssernos latões de lixo novos

em todas as praias e ruas, mas como a pe
quena verba que dispomos para esta campa-

I

Cidade vê cerno
erradicar

a mend icância
,

Desde alguns anos que Flo

rianópolis está sendo invadida

por prodigioso. contingente de

mendigos. E paralelamente, os
'orgãos públicos tentaram sua

vizar as aparências, sem contu-

do conseguir conter o avanço
do fenômeno.

Agora, porém, o problema
está sendo estudado por uma

comissão de alto nível e den

tro de algumas semanas uma

série de medidas serão toma

das a fim de equacionar defini
tivamente a mendicância na ci

dade.
Os trabalhos estão sendo

coordenados pela Secretaria de

Educação e Assistência Social
do Município e conta com a

participação de representantes
da Secretaria de Segurança e

I n formações, Secretaria dos

Serviços Sociais, da' Educação,
do Departamento Autônomo
de Saúde Pública, da Legião
Brasileira de Assistência e do

Juizado de Menores. E três ve

zes por semana a equipe se

reúne para traçar ações e medi

«ías contra a mendicância.
Para o Secretário da Educa

ção e Assistência Social do

Município, pprofessor Volnei

MilIs, tentar uma solução para
os mendigos da cidade é uma

tarefa complexa e requer um

acurado estudo, porque "o

problema possui raízes muitos

extensas e profundas no con

texto social".
Por outro lado, os mendi

gos continuam a ocupar as cal

çadas das principais ruas da ci

dade. O fato se torna visível
nas ruas Felipe Schmidt e Deo

doro, onde cerca de dez esmo

lantes estendem as mãos aos

transeuntes em busca de suas

compreensões. Eles (os mendi
gos) explicam a sua condição
afirmando que o máximo que
eles fazem para sobreviverem é

pedir esmola e mesmo assim
mal dá para alimentar uma

pessoa.
POUCA COLHEITA

Durante um dia de esmola

um mendigo chega a arrecadar,
entre vinte centavos de um. e

cinquenta de outro passante,
quantia de 8 cruzeiros, que
não é fixa variando sempre de

dia para dia. Para tanto, eles
submetem os seus males a uma

espécie de exposição pública
·ondC chagas de todos os tama

nhos e cores, defeitos físicos
radicais, crianças débeis são os

atrativos que despertam dó e

co nseguem arrancar alguns
centavos dos transeuntes,

Contudo, quando essa ação
não surte o efeito esperado, o

mendigo implora verbalmente

ou faz sinais para dizer que es

tá ali e que necessita .sobrevi

ver. Por isso muitas pessoas
são incomodadas quando pas
sam nas principais ruas da ci

dade, onde de vez em quando
elas sentem alguém puxar a

camisa ou o vestido, e quando
dham se deparam com um

r osto constrangido pedindo
lhe uma esmola.

Apesar de todos os esfor-v

,

ços empreendidos pelos men

digos para conseguir alguns
cruzeiros, eles não conseguem,
vez por outra, esmolar o sufici
nte para ingerir uma alimen
tação elementar.

atinge diretamente aos jovens, que em sua

maioria são os maiores freqüentadores das
praias.

Para os proprietários de terrenos baldios
a equipe da Prefeitura criou o seguinte
"slogan": "Limpe seu terreno, antes que ele

desapareça". Esses cartazes espelham a reali
dade, pois um terreno coberto de mato,
tende a desaparecer. Já a Secretaria de Fi

nanças, órgão arrecadador da Prefeitura pro
cura atingir o munícípe com o seu "Mante
nha seus compromissos em <lia, deles depen
dem os nossos", como um chamamento à
população para que a mesma procure pôr
em <lia os seus débitos para com a municipa-

. lidade,
.

Entre os "slogans" com objetivos defini-

Todos os anos surgem os mais variados
problemas com calouros e veteranos. O ritual
da matrícula, na Ufsc, não é certamente um

exemplo de praticidade.

Ritual damatrícula
contunde os calouros

,

o DRCA se transformou ontem num posto de tradução de códigos e enigmas.

A população será parte responsável na campanha.

nha não dá para cobrir as despesas com os

latões, a solução foi pintarmos os existentes.

De qualquer maneira, a população terá os

recipientes necessários para colocar os detri

tos, .sern que seja obrigada a jogá-los na rua,
ponderou o Sr. Ney Viegas.

Os cartazes em azul e branco que estão
sendo colocados em pontos estratégicos dás

ruas e praias, trazem dizeres numa lingua
gem que procura atingir diretamente a parte
do público para a qual foramcriados. Sem

serem jocosos ou .irreverentes, os cartazes

procuram levar a população a se conscien
tizar da necessidade de colaborar com a Pre

feitura. Por exemplo: "Praia limpa é uma

tremenda curtição", é um "slogan" que

A exemplo dos anos an

teriores continua sendo
complicada a' matrícula na

Ufsc, na opinião de alguns
alunos. Para os calouros,
até que a coisa é mais fácil
do que para os veteranos,
Desde as 8 horas da manhã
de ontem, eles começaram
a dirigir-se até o Campus.
A própria condição de no

vatos impedia uma melhor
movimentação, e alguns.
não sabiam onde ficava o

Restaurante Universitário.
Lá eles receberam as fichas
e depois se encaminharam

para o auditório da Reito
ria onde foi dada. a pré-.
orientação. Todo o mate
rial para a matrícula será,
entregue aos alunos, calou
ros ou não, até o. dia 2 de
fevereiro, A entrega do
formulário da matrícula
será feita do dia 4 a 8 do

próximo mês. Um detalhe
importante que poucos sa

bem, é que os currículos

para 1974 e os' guias de
matrícula somente são dis
tribu ído s nos Centros.
Assim, os universitários do
ciclo profissionalizante de
vem adquirir nos centros

respectivos ao curso. Na
4rea de ciências biológicas
(Odontologia, Medicina,
Farmácia e Bioquímica,
Enfermagem) no Centro
Bio-Médico; 'em ciências
físicas (Engenharia Mecâ
nica, Civil e Elétrica) no

C e ntro Tecnológico; em

ciências humanas e sociais

(Serviço Social e Licencia
tura em Pedagogia, Geo
grafia, História, Ciências
Sociais e Licenciatura em

Física e Química) no Cen
tro de Educação. Ainda
na área humanística (Direi
to, Economia, Administra
ção, Ciências Contábeis)
no Centro Sócio-Econô
mico. Na área de artes e

comunicações (Curso de
Licenciatura em Letras,

CONCENTRAÇÃO NO CEN
TRO

Grande número dos mendi-
.

gos da.cidade são oriundos dos

municípios que compõem a Re

gião da Grande Florianópolis,
.

onde eles vêm a procura de

uma vida melhor. O curioso,
segundo algumas pessoas que
estudam o assunto, é que esses

mendigos só se instalam no cen

tro da cidade para colherem as

suas esmolas. Os bairros; po-

rém continuam incólumes as

suas ações pedintes. Alguns es

moleiros, da Felipe Schrnidt,
por outro lado, afirmam que o

cen tro da cidade "a circulação
de pessoas é maior e existem
maiores possibilidades de con

seguirem esmolas e até uma

pequena refeição".
r

No centro é onde a sujeira é mais ostensiva.

dos, Jl equipe da Prefeitura colocou outros
mais leves e filosóficos como "O presente é
agora e o futuro daquí a pouco", sempre
procurando levar a, população a colaborar
com a administração municipal.

- Estamos esperando o reinício das aulas

para lançarmos uma campanha com os estu
dantes. Nosso objetivo, é fazer com que
cada escola se encarregue da limpeza de uma

praça, 'de preferência aquela que fique mais
próxima à escola. Dessa forma, a campanha
será de caráter permanente e intensificada

.

com a colaboração dos estudantes. Ainda
não podemos sentir a receptividade popular
da atual campanha, pois ela ainda está sendo
lançada, mas acreditamos que ela terá bons
resultados, concluiu o Sr. Ney Viegas.

\

com habilitações em: la
tim e Literatura Latina,
Língua Portuguesa e Lite
ratura Portuguesa e Brasi

leira, Língua Estrangeira e

Literatura Correspon
dente) também no Centro
de Educação. Para os estu

dantes do Ciclo Básico, o

material está sendo distri
buído no Centro de Estu
dos Básucos.

DIFICULDADES
Apesar do Departamen

to de 'Controle e Registro
Acadêmico ter descentrali
zado todos os serviços para
os cinco centros da univer

sidade, centenas de estu
dantes reuniam-se em pe
quenos grupos para deci
frar códigos e preencher a

ficha de matrícula, que só
será devolvida no per íodo
4 a 8 de fevereiro das 8 às
18 horas ininterruptamen
te. Funcionários do Drca

garantiram que os traba
'lhos transcorrem normal-

mente, com alguns casos

que só os integradores dos
cursos podem resolver.

Por decisão do Conse
lho de Curadores da Ufsc,
este ano as taxas por disci

plina custarão mais caro.'

Antes Cr$ 5,00 e agora
Cr $ 7,00. Além disso, os

ca lo u r o s pagarão
Cr $ 40,00 para o Diretó
rio Central e dos centros
de ensino, enquanto que
o s subsequentes pagarão
Cr$ 25,00.

Para os calouros, a- do

cumentação exigida é a

mesma constante do pros
pecto distribuído durante
o Vestibular, apenas com

dispensa de atestado de
sanidade física e mental.
Para os universitários das

segundas fases em diante,
nenhum documento está
sendo solicitado, devido
aos problemas criados com
,0 Dasp e aPolinter,
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